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Материалы агентства

На Украине выгоняют из фракции за голосование за закон о языковой 
политике
Два народных депутата от партии «Наша Украина» исключены из парламентской фракции за поддержку 
законопроекта «Об основах государственной языковой политики». «За» проект голосовали 
нашеукраинцы  Сергей Василенко и Сергей Харовский.

Как отмечают СМИ, во фракции утверждают, что о планах исключённых поддержать законопроект заранее 
ничего не знали. Положительное голосование по данному вопросу шло вразрез с позицией фракции, 
которая приняла решение не поддерживать законопроект и более того заблокировать трибуну, чтобы не 
допустить голосования.

Напомним, что 5 июня 2012 Верховная Рада Украины проголосовала в первом чтении законопроект, 
закрепляющий за русским языком статус регионального. Оппозиция после голосования в знак протеста 
покинула сессионный зал, а её сторонники объявили о бессрочной акции против реализации законопроекта 
и сформировали палаточный городок.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26458.html

Подмосковная недвижимость пока не будет расти в цене: эксперт
Распоряжение губернатора Подмосковья Сергея Шойгу отказаться от согласования новых проектов 
массовой застройки не приведёт к росту цен на подмосковную недвижимость. Такое мнение корреспонденту 
ИА     REX   высказал глава «НДВ-Недвижимость» Александр Хрусталёв. Он считает, что уже утверждённые 
объекты пересматриваться не будут, а существующих объёмов при нынешнем уровне спроса хватит еще на 
целых 10 лет.

Александр Хрусталёв отмечает, что в Подмосковье выходит большое количество новых объёмов жилья, 
поэтому запрет массового строительства не скоро скажется на ценах. При этом глава компании «НДВ-
Недвижимость» скептически относится к решению возводить малоэтажные дома в больших масштабах. 
«Любой девелопер желает выжать максимум из земли, и уменьшение квадратных метров, связанное с 
переориентацией на малоэтажное строительство, означает для него потерянные прибыли. К тому же 
немалые затраты приходятся на инфраструктуру, которые при многоэтажном строительстве уменьшаются 
(за счет поступления большего количества денежных средств с продажи квартир). Логично, если 
девелоперы захотят компенсировать свои потери за счет покупателей. Так что это направление 
строительства рискует остаться невостребованным», - комментирует эксперт.

Напомним, новый губернатор Подмосковья Сергей Шойгу заявил, что Подмосковье застраивается хаотично, 
«появляются микрорайоны без школ, детсадов, а зачастую даже без дорог». В качестве главных рецептов 
решения проблемы он предложил больше не согласовывать новые проекты массовой застройки и 
развивать малоэтажное строительство. 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26460.html

Ювенальная юстиция: РПЦ призывает остановить разрушение семей
Русская Православная Церковь призывает с осторожностью подходить к перспективе внедрения 
механизмов ювенальной юстиции и оценивать её нововведения с точки зрения христианской морали. 
«Современная западная система ювенальной юстиции в целом основана на абсолютизации приоритета 
прав ребенка по отношению к правам родителей, что подчас приводит к ущемлению прав и интересов 
родителей и семьи в целом», — говорится в проекте документа «Позиция Русской православной церкви 
по ювенальной юстиции», опубликованного на сайте Московского Патриархата.

Эксперты ИА     REX   прокомментировали мнение РПЦ.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Мы уже сталкивались с приоритетом прав ребёнка над правами родителей. Это называлось 
«коммунизмом», когда права нынешних поколений ущемлялись в честь прав будущих поколений. Для этого 
применили «уравниловку», где горлопаны могли получать больше созидателей, а недееспособные больше 
деятелей. Это привело к жуткому снижению рождаемости и отсутствию мотивации к личностному развитию, 
бесхозяйственности и уклонению от созидания, не говоря уже о массовом росте преступности.

Лишать родительских прав можно лишь если родители постоянно недееспособны. А если они не имеют 
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средств потому, что с ними не рассчитался работодатель, и государство уклонилось от взыскания 
задолженностей, то государство не вправе иной рукой изымать детей, лучше поддержать семью.

Впрочем, если истинный сценарий ювенальной юстиции состоит в том, чтобы сделать государственность 
ненавистной народу, а потом — перекраивать карты государств в пользу «добрых банкиров-колонизаторов», 
то следует ожидать старого признака пропаганды, когда в самой стране все протестуют против 
«реформаторов», а из соседних стран хором кричат: «Смиритесь и отдайтесь».

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Перегибать палку всегда плохо. Действовать без необходимых знаний обычно глупо. Закрывать глаза 
на правду — глупо вдвойне. Права ребёнка в России и на Украине действительно нуждаются в защите! 
Избиения и бездумные ограничения давно являются в наших странах нормой жизни независимо 
от социального слоя. Причём ещё не понятно, кому больше повезло: тем, кого бьют, или тем, кому 
запрещают думать.

Я говорю об этом не понаслышке — я работала с подростками, проводила для них тренинги личностного 
роста. И иногда «волосы вставали дыбом» от того, как поступали родители в отношении своих чад. И это 
я узнавала не от детей, которые чаще стараются скрыть от посторонних свои унижения, я видела своими 
глазами.

Но! Не буду обвинять без предложений: нужны школы родительства! Я давно уже выказываю идею о том, 
что как выдаются права на вождение автомобиля, так же следовало бы «выдавать права» на воспитание 
ребёнка. Я говорю не о том, чтобы запрещать, а о том, чтобы образовывать, тем более в странах, где 
семейное образование давно стало уделом частных компаний или клиник. Ввести обязательное обучение 
тому, что значит быть родителем, и поддерживать законодательно необходимость совместного обучения 
будущих родителей в период беременности. Сейчас женские консультации — это место только для женщин, 
тогда нечего потом пенять на то, что отцы не выполняют отцовских функций — чего хотеть, если их сразу 
отодвигают в сторону.

Поэтому, почему бы Церкви не подключиться к проекту просвещения людей в том, что такое родительство 
и детство, и начать бороться с невежеством и мракобесием в отношении прав детей, а не лишать детей 
хотя бы государственной защиты. Тем более и социальная защита обязательно предполагает достаточный 
уровень образованности общества.

Анатолий Погасий, религиовед из Казани:

Разделяю мнение РПЦ, ювенальная юстиция не просто угрожает интересам родителей, она посягает 
на институт семьи. Если бы люди до конца осознавали цели ювенальной юстиции, то они бы ужаснулись 
и всем миром выступили бы против этой, поистине сатанинской идеи.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

В Древней Греции софисты использовали в своих дискуссиях ораторский приём логического доведения 
до абсурда идеи противника. Для российских противников ювенальной юстиции даже нет никакой 
необходимости долгого поиска такого аргумента. Возьмём в качестве примера страну победившей 
ювенальной юстиции — Норвегию. Министерство Норвегии по делам семьи, детства и социальным 
вопросам предложило правительству ввести в стране новые критерии оценки детского благополучия. 
Ключевым вопросом доклада стала идея о лишении биологических родителей приоритета в воспитании 
собственных детей. По факту, за судьбу всех детей, родившихся или приехавших в Норвегию, будет 
отвечать государство. И если по каким-либо причинам качество жизни ребенка с родителями 
не удовлетворяет социальные службы, то его будут изымать из семьи и решать вопрос о дальнейшем 
усыновлении, независимо от мнения родных мамы и папы. Министр Аудун Лисбаккен считает, что хотя 
жизнь в семье лучше для любого человека, главная цель — содействие развитию ребёнка и устранение 
любых помех для этого, включая родителей. Королевство Норвегия считается одной из самых развитых 
и благополучных, особенно для детей, стран мира. Но при всей заботе государства о малышах, коренные 
жители не спешат обзаводиться потомством — только в Осло треть всех детей являются представителями 
национальных меньшинств. Уже сейчас из семей изымается около 3000 детей в год, притом, что население 
Норвегии всего около 5 миллионов человек.

Не правда ли, Норвегия в своём развитии стала нам напоминать Лондон, столицу Взлётной полосы номер 
один, провинции Океании из пророческого романа-антиутопии Джорджа Оруэлла «1984». Вопрос 
к сторонникам ювенальной юстиции: хотят ли они разрушить семью, как ячейку общества, считают ли 
родителей помехой?

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26461.html
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Большинство блогеров считают, что дальнейшее падение курса рубля и 
снижение цен на нефть неизбежно
Банковские аналитики бьют тревогу и заявляют о второй волне экономического кризиса, спровоцированной 
обвалом мировых цен на нефть и долговым кризисом в еврозоне. По мнению специалистов, дальнейшее 
падение российской валюты практически неизбежно.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Рубль падает в связи с падением цен на нефть?».

Результаты опроса по теме «Рубль падает в связи с падением цен на нефть?» 

Вариант ответа Число участников опроса, 
давших положительный ответ

% участников 
опроса

Нет. Цены на нефть и падение рубля не связаны. Это 
спекулянты сделали. Скоро курс вернётся к 29 руб 
за доллар

192 18%

Да. И дальше рубль будет падать вместе с ценами 
на нефть

724 64%

Трудно ответить 84 7%

Свой вариант ответа 128 11%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Пётр Бабиенко:

Рискованная экономика в связи с падением авторитета Путина сокращает инвестиции в нашу экономику, 
подгоняет вывоз капитала за границу, отсюда и дефицит долларов в стране. А цена на дефицит всегда 
растёт. Цена нефти тоже влияет на рост курса доллара, но с существенным опозданием, не одновременно 
с падением цены на нефть.

Виктор Паасонен:

Рубль быстро падает, так как его от медленного падения долго удерживали (не хотели по мелочам портить 
настроение народу в длительном выборном процессе), а теперь возвращают потери. Цены уже 
подскакивают, все собственники, и торгаши зорко следят за курсом, среди них процент альтруистов 
ничтожен.

Виктор Душнев:

Пока мы будем продолжать тащиться в хвосте этого зелёного дьявола, мы постоянно будем в ауте, кроме 
тех 5 процентов нуворишей от населения России, которые и создают на валютном фронте кризисные 
явления и которые в основной бьют по карману, затылку и желудку несчастных 95 процентов населения.

Сергей Третьяков:

В стране победившей «демократии» нет промышленности, а бюджет зависит от цен на энергоносители 
Заграницы. Киса Воробъянинов, когда изображал из себя демократа, сказал: «Заграница нам поможет». Вот 
Заграница и помогает. Когда Рейган с саудами обрушили цены на нефть, рухнул бюджет СССР, пришлось 
войну в Афгане сворачивать. Но и это не помогло, поскольку «демократизация» страны дураков ведёт 
к анархии и разрухе сначала в головах, а потому и в экономике.

Нынешней РФ правят люди, у которых разруха в головах, поэтому они давно долдонят о необходимости 
диверсификации экономики, но ничего, кроме экономических и интеллектуальных диверсий делать 
не умеют. Потому-то, даже если Заграница справится с депрессией, а цены на нефть и газ поднимутся, 
паника в головах влиятельных диверсантов останется. Бюджет урежут. От обещаний повышать зарплату 
бюджетникам в Москве уже отказались и снизили ставки. Китайские правители умнее российских, поэтому 
юань не конвертируемый, а внутренняя и внешняя экономическая политика разделены, чтобы США 
не смогли бы сосать кровушку из Китая, как это делают по всему миру. Но в РФ делают всё наоборот. Это 
их суть.

Аркадий Сизов:

А мне кажется, что нефть это только повод. Конечно, компенсировать свои убытки владельцам нефти надо, 
но зачем под эту марку раздевать народ. Почему цену рубля устанавливает дяденька из Центробанка 
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и не объясняет толком почему. Ссылка на нефть — детский лепет. Как всегда идёт перекачка денег 
из карманов начинающего богатеть населения. Изымается масса денег у населения. Ну, может и надо 
отнять деньги у тех, кто ими спекулирует на курсах. Но зачем через цены кошмарить население. Установить 
причину падения рубля можно через простой принцип следствия — кому это выгодно.

Добавим, что опрос проводился с 2 по 5 июня. В нём приняли участие 1128 блогеров, оставивших 228 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что падение рубля привело к дефициту американской валюты, россияне готовясь к краху начали 
все скупать. За месяц курс обвалился на 15%. В апреле за доллар давали 29,3 рубля. Согласно утренним 
котировкам от 4 июня, европейская валюта преодолела отметку в 42 рубля, а доллар подорожал 
до 34 рублей. Динамика курса рубля повторяет график котировок нефти сорта Brent, к которым привязана 
стоимость российской экспортной нефти Urals. За месяц нефть Brent подешевела на 14,7%, до $101,27 
за баррель по итогам последней торговой сессии в Лондоне.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26462.html

Самым успешным дебютантом нового правительства стал Владимир 
Колокольцев
Наиболее успешно в новом правительстве дебютировал министр внутренних дел Владимир Колокольцев, 
сразу получивший одобрение 23% россиян. Отношением россиян к членам правительства страны 
поинтересовались социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ), 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

На втором месте по уровню одобрения министр здравоохранения Вероника Скворцова, министр культуры 
Владимир Мединский  и министр по делам гражданской обороны, чрезвычайным ситуациям и ликвидации 
последствий стихийных бедствий Владимир Пучко (по 20%). Далее следуют заместитель председателя 
правительства Аркадий Дворкович (19%), министр транспорта Максим Соколов, министр сельского 
хозяйства Николай Фёдоров, министр финансов Антон Силуанов  (по 18%),  министр связи и массовых 
коммуникаций Николай Никифоров, министр энергетики Александр Новак, вице-премьер Владислав 
Сурков  (по 17%),  министр природных ресурсов и экологии Сергей Донской (16%). Поддержкой 15% 
респондентов пользуются министр по развитию Дальнего Востока Виктор Ишаев, заместитель 
председателя правительства Ольга Голодец, министр промышленности и торговли Денис Мантуров, 
министр экономического развития Андрей Белоусов, министр труда и социального развития Максим 
Топилин, министр регионального развития Олег Говорун. К назначению министра по связям с Открытым 
правительством  Михаила Абызова  положительно отнеслись 14% россиян

Однако новые члены правительства пока что малоизвестны россиянам: большинство опрошенных, как 
правило, не может дать оценку их назначениям.  Наименее известные члены кабинета сегодня – Михаил 
Абызов (81% о нем не слышали), Олег Говорун  и Виктор Ишаев (по 80%).

При этом  в адрес министров, сохранивших свои позиции в правительстве, как правило, звучит больше 
положительных отзывов. В первую очередь это касается  министра иностранных дел Сергея Лаврова (51% 
позитивно оценивают его назначение), реже – вице-премьера Дмитрия Рогозина (34%),  министра обороны 
Анатолия Сердюкова (28%), заместителей председателя правительства Игоря Шувалова , Дмитрия 
Козака и Александра Хлопонина (по 26%),   министра спорта, туризма и молодёжной политики Виктора 
Мутко (25%).

Отметим,  опрос ВЦИОМ проведён 26-27 мая среди 1600 человек в 138 населённых пунктах в 46 областях, 
краях и республиках России. Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

На этой неделе было сформировано новое правительство во главе с Дмитрием Медведевым. Как 
Вы оцениваете следующие назначения в новом правительстве РФ? (закрытый вопрос, один ответ 
по каждой строке)

Лавров Сергей, Министр иностранных дел Скорее положительно 51

Скорее отрицательно 5

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

44

Соколов Максим, Министр транспорта Скорее положительно 18

Скорее отрицательно 6

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

76

Мутко Виталий, министр спорта, туризма и молодежной 
политики

Скорее положительно 25

Скорее отрицательно 13
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Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

62

Абызов Михаил, Министр по связям с Открытым 
правительством

Скорее положительно 14

Скорее отрицательно 6

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

81

Колокольцев Владимир, Министр внутренних дел Скорее положительно 23

Скорее отрицательно 7

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

70

Никифоров Николай, министр связи и массовых 
коммуникаций

Скорее положительно 17

Скорее отрицательно 5

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

77

Сердюков Анатолий, Министр обороны Скорее положительно 28

Скорее отрицательно 15

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

56

Дворкович Аркадий,  заместитель председателя 
правительства

Скорее положительно 19

Скорее отрицательно 7

Не слышал о нем/не знаю такого 75

Голодец Ольга,  заместитель председателя 
правительства

Скорее положительно 15

Скорее отрицательно 6

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

79

Мединский Владимир, Министр культуры Скорее положительно 20

Скорее отрицательно 6

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

74

Донской Сергей, Министр природных ресурсов и 
экологии

Скорее положительно 16

Скорее отрицательно 6

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

78

Коновалов Александр, министр юстиции Скорее положительно 17

Скорее отрицательно 7

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

77

Ливанов Дмитрий, министр образования и науки Скорее положительно 18

Скорее отрицательно 8

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

75

Мантуров Денис, министр промышленности и торговли Скорее положительно 15

Скорее отрицательно 7

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

79

Федоров Николай, Министр сельского хозяйства Скорее положительно 18

Скорее отрицательно 8

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

74

Белоусов Андрей, Министр экономического развития Скорее положительно 15

Скорее отрицательно 7

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

78

Шувалов Игорь, заместитель председателя 
правительства

Скорее положительно 26

Скорее отрицательно 7
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Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

67

Топилин Максим, Министр труда и социального 
развития

Скорее положительно 15

Скорее отрицательно 7

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

78

Скворцова Вероника, Министр здравоохранения Скорее положительно 20

Скорее отрицательно 7

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

74

Рогозин Дмитрий,  заместитель председателя 
правительства

Скорее положительно 34

Скорее отрицательно 9

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

57

Силуанов Антон, Министр финансов Скорее положительно 18

Скорее отрицательно 6

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

76

Новак Александр, министр энергетики Скорее положительно 17

Скорее отрицательно 6

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

77

Пучко Владимир, министр по делам гражданской 
обороны, чрезвычайным ситуациям и ликвидации 
последствий стихийных бедствий

Скорее положительно 20

Скорее отрицательно 6

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

75

Говорун Олег, министр регионального развития Скорее положительно 15

Скорее отрицательно 5

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

80

Сурков Владислав,  заместитель председателя 
правительства

Скорее положительно 17

Скорее отрицательно 7

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

76

Козак Дмитрий, заместитель председателя 
правительства

Скорее положительно 26

Скорее отрицательно 8

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

66

Хлопонин Александр, заместитель председателя 
правительства

Скорее положительно 26

Скорее отрицательно 8

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

65

Ишаев Виктор, Министр по развитию Дальнего востока Скорее положительно 15

Скорее отрицательно 5

Не слышал о нем/не знаю 
такого/Затрудняюсь ответить

80

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26463.html

Генри Киссинджер назвал нападение на Сирию угрозой стабильности 
миропорядка: эксперты
Один из архитекторов внешней политики США, государственный секретарь США в 1969-1974 годах Генри 
Киссинджер считает, что внешнее вмешательство в Сирии является большим риском для стабильности 
существующего миропорядка. «Растущая популярность внешних вмешательств с целью смены режима — 
это отказ от прежних концепций миропорядка», — отмечает в статье для The Washington Post экс-
госсекретарь США. «Современная концепция сложилась в 1648 году на основе Вестфальского мира. В ходе 
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кровопролитной Тридцатилетней войны династии отправляли армии за границу, чтобы навязывать свои 
религиозные догматы. Вестфальский мир отделил внутреннюю политику от международной, дабы бойня 
не повторялась», — напоминает Киссинджер.

Эксперты ИА     REX   прокомментировали предостережения Киссинджера.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Киссинджер полностью прав, и его мнение удивительно совпадает с мнениями экспертов ИА     REX   
по прогнозам потерь для США. Не только потому, что исламисты в качестве союзников США обнаглеют ещё 
больше, чем в качестве противников США. А и потому, что Сирия применила «принцип Домино», где задеть 
Сирию означает включить в войну и Иран, и Пакистан, и Индию и Китай. А поскольку ныне явные войны 
мало отличаются от диверсионно-террористических по масштабам потерь, то даже если воевать с США 
явно будут лишь Сирия и Иран, то не факт, что по силам США не применят силу неизвестные структуры, 
включая территорию США.

Таким образом, Киссинджер снова выступает в роли «доброго следователя» при «злом следователе» 
Бжезинском. Неплохо бы, чтобы Бжезинский получил не трибуны и фонды, а уголовный срок за развитие 
им Аль-Кайеды до той степени, что она нанесла удар по США. И пока Бжезинский этот срок не получил, все 
слова Киссинджера не более, чем манипуляции общественным мнением, дескать он хочет «разрядки». 
Не «разрядки» Киссинджер хочет, а безопасного захвата Ближнего Востока и Средиземноморья, и лишь 
предупреждает об опасностях, а не вреде самого принципа неоколониализации стран и народов.

Есть ещё один признак манёвров Киссинджера. Он тщательно обходит наличие ООН и Совета 
Безопасности ООН. То есть Киссинджер их уже списал, уравняв со Средневековьем, сделав Средневековые 
принципы важнее нынешних ООНовских. Таким образом, США уже пересматривают итоги Второй мировой 
войны и не считают себя обязанными следовать воле народов, создавших ООН и создавших Совет 
Безопасности ООН. И участникам СБ ООН теперь придётся напоминать США о том, что у них существуют 
интересы, неизменные с 1945 года, и что США рановато решили лишить СБ ООН прав. 

Андрей Давыдов, журналист:

Для начала обратите внимание, патриарх американской политики приходит к простейшему выводу: «Во-
первых, обязателен консенсус о том, кто будет править страной после свержения существующего режима». 
То есть, прежде чем свергать правителя, нужно найти ему достойную замену. И поисками этими 
не сирийскому народу заниматься. Нет, он мог бы, конечно, заняться — при нормальном развитии 
демократического процесса, но как же тогда быть с объявленной уже революцией? И что делать после 
свержения «тирана»? Если бросить всё на самотёк, на карте возникнет очередное «белое пятно 
беззакония»...

Впрочем, возможно, Киссинджер просто устарел и ничего не смыслит в теории хаоса. Кое-кто в США решил, 
что только так Америка сможет управлять этим миром, «плавая между островов порядка в глобальном мире 
политического хаоса». Не демократия нужна Штатам в Сирии, а как раз «белое пятно»!

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте 
Украины, доктор социологических наук:

Мир находится в процессе радикальных изменений, а в настоящий момент он к тому же испытывает 
предельное состояние устойчивости своего развития. Событие же, в части которого предостерегает 
Бжезинский старший, похоже, неотвратимо. Поэтому предостережение американского эксперта скорее 
можно рассматривать как составную часть военного плана Альянса, нежели как превентивную меру 
по сохранению мира в регионе.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Безусловно, с предостережениями Генри Киссинджера можно согласиться: внешнее вмешательство 
в Сирии может привести не только к дестабилизации миропорядка, но и к мировой войне.

Но тут куда более интересны не заявления Киссинджера, а сам факт его выступления с подобным 
заявлением. Этот факт свидетельствует о том, что и в сирийском вопросе американская элита разделилась 
на две партии: партию «ястребов» и партию... ну, «голубями» их назвать нельзя, ибо они далеко 
не «голуби»... так что назовём их партией умеренных. То, что Киссинджер, ветеран и мастодонт 
американской политики, «рокфеллеровец», который встречался с Путиным ещё тогда, когда ВВП был 
кандидатом в президенты — неплохая новость. Быть может, Сирию и в самом деле удастся отстоять, играя, 
в том числе, и на некоторых противоречиях американской элиты.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА     REX  :

«США не стоит втягиваться в конфликт, приобретающий всё более межконфессиональный характер», — 
приходит к выводу в конце упомянутой статьи Генри Киссинджер. И в этом трудно с ним не согласиться. 
К Киссинджеру стоит прислушаться, его мнение, как показала история, соответствует реалиям. Ближний 
Восток в целом и Сирия в частности — это клубок межконфессиональных и межнациональных 
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противоречий. Там разделение ветвей во всех направлениях. Башар Асад поддерживает Хезболлу, Асада 
поддерживают алавиты. Сунниты против алавитов. Иран на стороне шиитов. Однако не стоит забывать, что, 
несмотря на правоту Киссинджера, сегодня в американской политологии доминируют взгляды Бжезинского 
и его учеников. Поэтому Ближний Восток и дальше будет превращаться в поле боя и полигон для 
дальнейшей отработки технологий внешнего управления с помощью теории хаоса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26465.html

Отношение россиян к ЕГЭ резко ухудшилось за 8 лет: опрос
41% жителей страны относится к замене вступительных экзаменов в ВУЗы на ЕГЭ отрицательно, 38% — 
положительно. Социологическое исследование на эту тему провели социологи Левада-центра, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

По мнению 45% россиян ЕГЭ оценивает знания выпускников хуже, чем обычные экзамены. Ещё 28% сочли 
замену равноценной, а по мнению 14% ЕГЭ лучше экзаменов. Кроме того, с введением ЕГЭ количество 
взяток, блата и других злоупотреблений при окончании школы и поступлении в вузы увеличилось, 
уверены 35% россиян, по мнению 31% — осталось прежним.

Стоит отметить, что с 2004 года отношение россиян к ЕГЭ резко ухудшилось. Так, тогда всего 22% считали 
ЕГЭ хуже обычных экзаменов, отрицательно к единому госэкзамену относились 19%.

Отметим, опрос был проведён 25-29 мая среди 1604 человек из 45 регионов страны. Статистическая 
погрешность данных этих исследований не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26464.html

Законопроект о митингах принят в третьем чтении
Депутаты Госдумы приняли новый закон о митингах во втором и третьем чтениях. В ночь на 6 июня, после 
беспрецедентного длинного заседания, большинство депутатов проголосовали за принятие скандального 
проекта, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Процесс обсуждения документа длился 11 часов подряд. Представители фракции «Справедливая Россия» 
внесли в документ порядка четырёхсот поправок, выставив каждую на отдельного голосование. Ранее 
эсеры настаивали на переносе рассмотрения законопроекта, но предложение не прошло, вылившись 
в итоге в «итальянскую забастовку» справедливороссов.

За принятие законопроекта проголосовали 239 депутатов-представителей партии «Единая Россия», 
против — 207. Как и заявляли ранее представители оппозиционных партий — документ был принят сразу 
и в третьем чтении. В знак протеста члены «Справедливой России» покинули зал заседаний, однако 
усилиями парламентского большинства документ был принят.

Напомним, что проект подразумевает увеличение штрафов за нарушения в ходе проведения митингов 
и шествий до 300 и 600 тыс рублей для физических и юридических лиц соответственно. Указанные штрафы 
можно заменить общественными работами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26466.html

У России хотят отобрать арктические ресурсы?
Госсекретарь США Хилари Клинтон в ходе своего визита в скандинавские страны провела пресс-
конференцию в Норвегии. На пресс-конференции было отмечено, что американцы обсуждают 
с норвежцами возможность «интернационализации» ресурсов Арктики и Северного Морского пути 
и хотели бы «устанавливать правила» для этого региона мира. Для этого США и Норвегия собираются 
использовать институт Арктического совета для установления контроля над Арктикой и её ресурсами. 
В настоящее время в Арктический совет входит восемь государств: Канада, Дания, Финляндия, Исландия, 
Норвегия, Россия, Швеция и США. Но госсекретарь США на пресс-конференции выделила из состава 
Арктического совета некий «центр» из пяти стран: США, Норвегии, Швеции, Исландии и ещё одной, 
не названной страны. Интересно, что на пресс-конференции даже не упоминалась Россия и какие-либо 
российские интересы в Арктике.

ИА     REX  : Предстоит упорная борьба за владение ресурсами Арктики?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Состав стран-участниц Арктического совета уже сейчас не предполагает для России никаких шансов: 
7 голосов против 1. Ясно, что без распада того или иного государства, непосредственно примыкающего 
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к Арктике (к примеру, суверенизации Гренландии), ротации этой навечно замёрзшей группы 
не предполагается в принципе. Хотя туда явно попытается влезть Китай — в том числе по формальному 
признаку: к примеру, купив у РФ один из небольших арктических островов. Арктический совет (А8) — 
будущий аналог G8, который монополизирует глобальные ресурсы Севера практически без войны.

Активность США в этом вопросе заслуживает не только внимания, но и уважения — это конкретика, 
в отличие от российского вымпела, который был демонстративно утоплен на шельфе Ломоносова, 
в качестве главного доказательства принадлежности этой зоны Российской Федерации. Однако одного 
утопленного вымпела для претензий на арктические сырьевые залежи — явно недостаточно.

В ближайшее время следует ожидать более точной делимитации и даже демаркации арктической зоны, 
которая будет проведена через Арктический совет или иные специально созданные вспомогательные 
международные структуры. В Арктике будет происходить то же самое, что и в остальном мире, где 
превалирует один, а не несколько разномастных силовых полюсов. Россия должна иметь своё видение 
развития ситуации, в противном случае на её вымпел могут не обратить никакого внимания.

В первую очередь, для подготовки политической и морально-психологической почвы, Россию попытаются 
наказать за нарушение местной экологии, или хотя бы формально предупредить, — тем более что ржавые 
бочки из-под московской солярки валяются там повсюду.

Если проблемы раздела воды, дна и неба не могут быть решены даже на Каспии, то того же самого, но уже 
в более серьёзных масштабах, следует ожидать и от Арктики, где ситуация будет балансировать между 
политическим напряжением и войной, никогда не доходя до мира.

Россия должна всерьёз готовиться к активной высокоширотной деятельности: нужны новейшие ледоколы, 
необходимо учреждение Ледовитого военного флота, десятки других первоочередных практических шагов. 
В противном случае уже в ближайшее время ей придётся держать на всей своей северной границе 
огромную армию пограничников, в унтах и волчьих шапках.

Здесь, видимо, будет уместно вспомнить одну из книг Збигнева Бжезинского, на обложке которой нарисован 
флаг США, воткнутый в Северный полюс. Так что ещё одно из его «безумных пророчеств» близко 
к практической реализации.

Лев Вершинин, политолог:

«После переговоров Сторе и Клинтон дали совместную пресс-конференцию. В ходе неё Сторе 
провозгласил городок Тромсё с населением в 67 тысяч человек — „столицей Арктики“, а США — ведущим 
государством в Арктике». В сущности, весь смысл большой пресс-конференции заключается именно в этом. 
Добавить можно, что инструментом реализации данного плана предполагается сделать известный 
Арктический совет, но с уточнениями. Сейчас в его состав на равных правах входят все «полярные» 
государства: Канада, Дания, Финляндия, Исландия, Норвегия, Россия, Швеция и США. Теперь Хиллари 
Клинтон предлагает выделить из Арктического совета некий центр, своего рода «политбюро», в составе 
США, Норвегии, Швеции, Исландии и ещё одной страны, которую не назвали. И это явно не Россия, 
поскольку в ходе беседы и пресс-конференции и о России, ни об её особых интересах в Арктике не было 
сказано ни слова, хотя о Северном Морском пути речь, конечно же, шла. На мой взгляд, нюанс очень 
показательный и тревожный для РФ.

Юрий Юрьев, политконструктор:

России, как и в сталинскую эпоху «полярников», предстоит доказывать свои права действием. Сталин 
неспроста тратил силы и на полярную авиацию, и на ледокольный флот. Был риск утраты прав, поскольку 
Амундсен и Нансен пытались застолбить полярные права за норвежскими спонсорами. Но СССР доказал, 
что ничем не хуже, и обладает всеми правами, а главное — возможностями по Арктике. Ныне России 
предстоит новый виток соревнования за Арктику. Ещё у России есть моральный козырь, поскольку именно 
Россия открыла Антарктику, но сделала таковую международной. Но морали в наше время мало для 
обеспечения прав, поэтому России нужно позаботиться обо всех своих океанских шельфах, включая 
Арктику. Для этого России нужен сильный арктический флот. Он в любом случае нужен, поскольку при росте 
риска перекрытия Суэцкого Канала резко возрастает ценность Северного Морского Пути для азиатских 
поставок в Европу. Так что России предстоит в Арктике много дел и дележей.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Шансы есть, а вот ресурсов бороться немного. Вообще очень странным выглядит исключение России 
из числа концессионеров, хотя и логичным в свете последних геополитических изменений. Однозначно 
только то, что драка за Арктику будет не менее жаркой, чем за Персидский залив.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Интересно, что ООН назначила конференцию по проблемам раздела арктических ресурсов лишь 
на 2020 год. Таким образом, сейчас возможны действия заинтересованных стран за рамками 
международного права. США и действует сейчас, используя своё право сильного. И здесь возможны разные 
сюрпризы. Так, к примеру, Дания претендует на арктические ресурсы благодаря протекторату над 
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Гренландией. А если Гренландия вдруг (при поддержке США) станет независимым государством?

Оживившееся движение по созданию «северной идентичности» поморов, при внешней поддержки 
Норвегии, тоже, на мой взгляд, нацелено на откусывание от РФ солидного куска арктического побережья, 
путём создания «независимого» поморского государства. Борьба за арктические ресурсы уже началась 
и российской власти надо уделить серьёзное внимание всем процессам, протекающим на северных 
территориях.

Необходимо в противовес продвижению брэнда — Тромсе, как столицы Арктики, заняться продвижением 
брэнда Мурманска. Нужно разобраться, почему и в чьих интересах Северный Арктический федеральный 
университет (САФУ) в Архангельске на норвежские гранты ведёт исследования с целью создания некой 
особой «северной» идентичности. Иначе к 2020 арктические ресурсы будут делить уже без участия РФ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26467.html

Жители УрФО довольны сменой полпреда
В Уральском Федеральном округе к назначению начальника сборочного цеха «Уралвагонзавода» Игоря 
Холманских полномочным представителем президента по УРФО отнеслись скорее положительно, чем 
отрицательно. Так, 13% отнеслись к назначению хорошо, 10% плохо и 8% безразлично, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ). Ещё 12% не смогли 
сформировать мнения о новом полпреде, а 58% слышат о нём впервые.

Те, кто приветствует назначение Игоря Холманских, чаще всего объясняют это так: он «вышел из народа. 
Это хорошо» (4%), ему знакомы проблемы региона (2%). Аргументы настроенных негативно: Холманских 
недостаточно компетентен для этой должности (2%), получил пост за поддержку Владимира Путина, и это 
назначение — пиар-акция (по 1%).

Напоминаем, что, 18 мая стало известно, что президент России Владимир Путин предложил начальнику 
цеха «Уралвагонзавода» Игорю Холманских стать полномочным представителем главы государства 
в     Уральском федеральном округе  .

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26468.html

Есть условие, при котором в Белоруссии возможна новая девальвация
Член комиссии Парламентского Собрания Союза Белоруссии и России по вопросам внешней политики 
Вадим Попов уверен, Белоруссии девальвация её национальной валюты — белорусского рубля — 
не грозит в том случае, если деньги заработаны. Об этом он заявил корреспонденту ИА     REX   6 июня, 
комментируя ситуацию с еврокризисом и постепенным обесцениванием российского рубля.

По мнению парламентария, на стабильность белорусского рубля не сможет негативно повлиять 
и обещанное повышение зарплат до уровня 500 долларов (в настоящее время зарплаты в республике 
составляют 200-300 долларов — прим. ИА     REX  ). «В настоящее время всё выдерживается», — подчеркнул 
Попов и добавил, что девальвация случится, только если населению выдадут необеспеченные деньги.

Напомним, в 2011 году Белоруссию охватил валютно-финансовый кризис, который привёл не только 
к множественности курсов, но и девальвации белорусского рубля. Уже сейчас Международный валютный 
фонд предупреждает Белоруссию о риске нового финансового кризиса. Директоры МВФ отметили, что 
стремление к достижению высоких показателей экономического роста и заработной платы может вызвать 
новый виток раскручивания инфляции и девальвации и создать угрозу среднесрочной устойчивости 
бюджета и долга. Минску необходимы 3,6 млрд долларов для рефинансирования задолженности перед 
фондом с погашением в 2012-2014 годах.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26470.html

Россияне предлагают экзаменовать трудовых мигрантов при въезде в 
страну
Для трудовых мигрантов необходимо ввести экзамен по русскому языку, основам законодательства 
и российской культуры, считает большинство россиян (31%). Мнением жителей страны поинтересовались 
социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ), сообщает корреспондент ИА     REX  . По мнению 
ещё 27% респондентов экзамен не нужен, но тех, кто плохо говорит по-русски, нужно обучать языку. Больше 
всего тех, кто поддерживает идею экзаменовать трудовых мигрантов, проживают в Москве (37%) и Санкт-
Петербурге (48%).

Три четверти россиян считают: большинство мигрантов отличаются по культуре и привычкам от местных 
жителей. По мнению 40%, в основном это создает сложности самим мигрантам, по мнению 35% — местным 
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жителям. При этом две трети россиян считают, что мигранты должны сохранять свои традиции, но только 
в частной жизни и в рамках закона. Пятая часть опрошенных — за то, чтобы приезжие перенимали уклад 
местного населения. Ещё 12% участников опроса уверены: ничего плохого, если мигранты сохранят свои 
традиции и уклад жизни.

Отметим, опрос был проведён в 1364 населённых пунктах 49 субъектов России среди 
24 500 респондентов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26469.html

Что мешает дальневосточным рыбакам поставлять рыбу в центр 
страны?: интервью
Одной из главных проблем рыболовной отрасли России остаётся отсутствие грамотных логистических 
цепочек по доставке биоресурсов от мест добычи на Дальнем Востоке до основных потребителей, 
проживающих на европейской части страны. Также рыбакам часто приходится сталкиваться с препонами 
со стороны властей в части оформления ветеринарных сопроводительных документов на продукцию 
и бороться с последствиями недобросовестного отношения к водным ресурсам РФ со стороны добытчиков 
из соседних государств. Об этом в интервью ИА     REX   рассказал президент Ассоциации добытчиков минтая 
Герман Зверев.

ИА REX: Что ждёт рыболовную отрасль РФ в связи со вступлением России в ВТО?

Рыболовная отрасль сможет воспользоваться механизмами ВТО для того, чтобы устранять барьеры для 
продвижения продукции в некоторые страны. Такие барьеры существуют в виде специальной регистрации 
импортёров, сложной и запутанной процедуре прохождения такой регистрации. Вступление в ВТО приведёт 
к отмене экспортной пошлины на рыбопродукцию, что сократит фискальную нагрузку на отрасль на 3 млрд. 
рублей. Возрастёт конкуренция на внутреннем рынке с импортной продукцией, что вынудит 
рыбопереработку внедрять современные технологии производства и контроля качества продукции. Влияние 
ВТО на отрасль скорее положительное. Важнее другое: к рычагам регулирования рынка рыбопродукции 
теперь подсядет ещё и иностранный диспетчер.

ИА REX: Что Вы могли бы выделить в качестве основной проблемы рыболовной отрасли страны? 
Какие меры необходимо предпринять правительству, чтобы её ликвидировать?

Логистическое трение — транспортный разрыв между основными районами добычи водных биоресурсов 
(Дальний Восток) и основными районами потребления (европейская часть России). Необходимы частные 
инвестиции в портовые терминалы и государственные инвестиции в припортовые железнодорожные 
и автомобильные подходы. Кроме того, необходимо реорганизовать ветеринарный надзор над 
рыбопродукцией при поставках на внутренний рынок. Сейчас этот надзор превратился в барьер, который 
затрудняет дорогу бизнесу (в особенности малому бизнесу).

ИА REX: Ваши прогнозы по отрасли на 2012 год? Что ждёт потребителей рыбной продукции?

Произойдёт повышение цен на сельдь из-за снижения общедопустимого улова атлантической сельди. Цена 
на лосось сохранится на уровне прошлого года. В целом тренд на повышение рыбопродукции сохранится 
и впредь, потому что мировой вылов рыбопродукции находится на уровне 90 млн. тонн более тридцати лет, 
а человечество увеличилось за это время с 5 до 7 млрд. человек.

ИА REX: В сентябре 2011 года руководитель Федерального агентства по рыболовству А.А.Крайний 
выступил с предложением об изменении системы регулирования промысла минтая в Беринговом 
море, в частности об ограниченном введение «олимпийской системы». Реакция ассоциации 
на предложение была негативной. В своём заявлении АДМ ссылалась на отрицательный опыт 
реализации данного подхода в США, а также апеллировала к несоответствию предложения нормам 
законодательства РФ. Удалось ли ассоциации отстоять свою точку зрения? Что происходит 
с указанной инициативой сейчас?

Всё осталось на уровне разговоров. Реализация подобного предложения требует масштабной ревизии 
Правил рыболовства и детальной научной проработке. Руководитель Росрыболовства дал сигнал тем 
рыбодобывающим компаниям, которые недостаточно осваивали квоты в Беринговом море. Его услышали. 
Поэтому тема умерла. Наверное, руководитель отрасли вправе давать такие сигналы бизнесу.

ИА REX: В феврале 2012 года Вы также выступили против поправок в Федеральный закон 
«О рыболовстве и сохранении водных биологических ресурсов», вносящих изменения в статью 33.5 
закона и предполагающих досрочное расторжение договора о закреплении долей квот добычи 
по инициативе органа государственной власти. Подготовила ли ассоциация своё заключение 
в Минэкономразвитие? Какая реакция за ним последовала? Отказались ли от указанных поправок 
в правительстве?

АДМ направила заключение в Минэкономразвития, проект закона находится в стадии согласования 
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с ведомствами. Вероятность его принятия пока остаётся, но она невелика.

ИА REX: Насколько вообще крупные отраслевые ассоциации могут влиять на принятие тех или иных 
законопроектов?

Только путём подготовки экспертных заключений. Но это могут делать и небольшие ассоциации, поэтому 
величина объединения не является залогом успеха. Весь секрет в силе подготовленных правовых 
и экономических аргументов. Закон о рыболовстве предоставляет возможность участия в обсуждении 
законопроектов всем рыбацким объединениям.

ИА REX: Согласно последним данным, полученным ассоциацией в ходе мониторинга вылова 
и производства рыбной продукции судами дальневосточного бассейна, в 2012 году общий объём 
вылова и обработки минтая сократился по отношению к аналогичному периоду прошлого года 
на 1 и 4% соответственно. С чем это связано? Можно ли готовить об общем сокращении количества 
рыбы в бассейне или это нормальное явление?

Популяция минтая в Охотском море проходит естественную стадию некоторого сокращения. Для 
большинства видов водных биологических ресурсов такие циклические колебания (урожайное поколение — 
неурожайное поколение) нормальны. Никакой трагедии к некотором снижении минтая в некоторых районах 
Охотского моря нет. Одновременно с этим растёт популяция минтая на Южных Курилах и в водах 
восточного Сахалина. В одном месте убыло, зато в другом прибыло. Такова природа.

ИА REX: В данный момент проходит комплексная проверка системы выдачи ветеринарных 
сопроводительных документов для рыбных предприятий Дальнего Востока, недовольство которой 
ранее выразили в ассоциации. Известны ли уже предварительные результаты мониторинга 
и почему указанная система вызывает столько нареканий у добытчиков?

Управление Россельхознадзора по Приморскому краю и Сахалинской области создало систему 
множественных грубых нарушений процедуры оформления ветеринарных сопроводительных документов 
на рыбопродукцию. Предвзято толкуя ведомственные нормативные акты и судебные решения, оно создало 
в апреле затор в выдаче сертификатов здоровья. Это документы международного образца, которые 
подтверждают добросовестность системы контроля в нашей стране. Никаких юридических оснований для 
отказов в выдаче сертификатов здоровья у ветеринаров не было, но они очень хотели и до сих пор хотят 
создать систему платных лабораторных исследований рыбопродукции при выдаче таких сертификатов. 
По сути, хотят дублировать те лабораторные исследования, которые они уже проделывают, но бесплатно. 
В этом и состоит вопрос: за деньги или бесплатно выдавать сертификат здоровья. Мы считаем — 
бесплатно, они хотели доказать обратное и шантажировали наши предприятия, отказываясь выдавать 
сертификат на продукцию, покинувшую пределы России, но не выпущенную в свободный оборот 
в зарубежном государстве. Они вправе выполнять такую функцию: об этом говорит Венская конвенция 
по перемещению товаров, правила Инкотермс и нормы Кодекса Алиментариус. Медленно, с боем, 
но Россльхознадзор вынужден сдавать позиции, хотя сопровождает это пропагандистской шумихой 
в защиту чести мундира. Пусть говорят!

ИА REX: После крушения южнокорейского морозильного траулера, севшего на мель у берегов 
Чукотки, ассоциация предложила не выдавать рыбакам Южной Кореи разрешения на добычу 
минтая в Беринговом море до ликвидации последствий катастрофы. Промысел начался 15 мая. 
Отреагировали ли на происходящее в правительстве? Удалось ли «приструнить» южнокорейских 
рыбаков?

Пока нас не слышат. Мы будем обращаться к министру Николаю Фёдорову и вице-премьеру Аркадию 
Дворковичу, потому что в Росрыболовстве нас не хотят понимать. Почему-то трогательная забота 
о корейских рыбаках сильнее внимания к своим рыбопромышленникам.

ИА REX: Насколько вообще защищены российские водные ресурсы от подобных происшествий? Как 
регулируются отношения с добытчиками соседних государств?

В водах любого другого иностранного государства подобный инцидент привел бы к немедленному запрету 
на промысел для иностранных компаний.

ИА REX: Уделяет ли ассоциация внимание вопросам экологической безопасности региона добычи 
минтая? Что предпринимают компании, входящие в АДМ, чтобы не только добывать рыбу, 
но и контролировать уровень её воспроизведения, следить за благополучием водных ресурсов?

Именно на это направлен проект сертификации промысла минтая по международным стандартам MSC, 
который реализует ассоциация. Наше стремление к совершенствованию промысла находит поддержку 
у WWF, хотя они напоминают о проблемах при организации промысла в нашей стране. Наша работа 
получила поддержку у крупнейших европейских рыбопереработчиков, мы с ними на прошлой неделе 
выступили с совместным пресс-релизом.

ИА REX: Если ли шансы малых предпринимателей Дальнего Востока на открытие своего 
рыболовного бизнеса, минуя членство в отраслевых коалициях? Насколько вообще сложно 
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организовать своё дело «начинающему рыбаку»?

Рыбный промысел — это не бизнес по производству компьютеров, его нельзя начать в гараже. Государство 
создало пороги доступа в этой отрасли. В 2008 году свыше 1 500 российских предприятий были наделены 
квотами на вылов водных биоресурсов на 10 лет, тогда же были распределены между пользователями 
рыбопромысловые участки на 20 лет. Для того, чтобы начать своё дело, нужно купить такое предприятие 
(у которого есть или квоты, или рыбопромысловые участки). Для этого не нужно быть членом отраслевых 
коалиций. Наши ассоциации не ведут бизнес, не контролируют точки входа в бизнес. Мы занимаемся 
экспертизой законодательства и работаем с рыбохозяйственными институтами для совершенствования 
промысла.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26471.html

Совет Федерации одобрил ужесточение санкций за нарушение порядка 
проведения митингов
Совет Федерации одобрил закон об ужесточении административной ответственности за нарушения правил 
организации и проведения массовых акций. Поправки, инициированные Единой Россией, вносятся в Кодекс 
РФ «Об административных правонарушениях», а также федеральный закон «О собраниях, митингах, 
демонстрациях, шествиях, пикетированиях».

Документ был проголосован 132 голосами.

В соответствии с поправками, устанавливается ответственность за действия или бездействие при 
организации и проведении массовых акций, которые повлекли причинение вреда здоровью человека или 
ущерб имуществу, в виде штрафа: для граждан — от 150 до 300 тыс рублей, для должностных лиц — от 300 
до 600 тыс рублей, для юридических лиц (партий и движений) — от 500 тыс до 1 млн руб. При этом нижняя 
граница штрафов установлена на уровне 10-20 тыс рублей для граждан, 15-30 тыс рублей — для 
должностных лиц, и 50-100 тыс рублей для юрлиц.

Если вследствие несанкционированных мероприятий или действий возникли осложнения для движения 
транспорта, пешеходов, потребовали дополнительных сил полиции, то минимальный штраф для граждан 
составит — 30-50 тыс рублей, для должностных лиц — 50-100 тыс рублей, для юрлиц — 250-500 тыс 
рублей.

Арест до 15 суток предусмотрен в случае проведения несанкционированных мероприятий вблизи опасных 
объектов.

Также предусмотрено введение или усиление ответственности за ряд иных действий.

Новый закон должен вступить в силу со дня его опубликования.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26472.html

Большинство блогеров считают программу «десталинизации» 
абсурдной и гибельной для страны
Глава российского правительства Дмитрий Медведев дал добро на создание в Москве «Мемориально-
музейного комплекса (ММК) памяти жертв сталинских репрессий». Комплекс предлагается развернуть 
на участке площадью до 27,7 га на западном берегу нижнего подходного канала шлюза № 8 Канала им. 
Москвы в районе устья реки Химка (район Покровское-Стрешнево, на противоположной стороне от жилого 
комплекса «Алые Паруса»). О необходимости создания таких Музейно-мемориальных комплексов 
говорилось в федотовской программе «Об     увековечении памяти жертв тоталитарного режима   
и     о     национальном примирении  », известной как «программа десталинизации». Координатор международной 
экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос по теме «Как 
вы относитесь к программе десталинизации?».

Результаты опроса по теме «Как вы относитесь к программе десталинизации?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Положительно. Народ должен знать правду 
о преступлениях сталинского режима

472 18%

Отрицательно, считаю программу 
«десталинизации» абсурдной и гибельной для 

1847 70%
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страны

Трудно ответить 145 5%

Свой вариант ответа 188 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Валерий Иванов:

Надо заниматься не десталинизацией, а деельцинизацией. В ельцинские 90-е годы были уничтожены 
молодые здоровые люди, по численности сопоставимые с полноценной армией, расстрел Верховного 
Совета, 10 оставшихся военных училищ из бывших 71-го, расформированные лучшие военные части — 
Спецназ, Таманская гвардейская дивизия и т.д. Разорённые заводы и фабрики, разграбленные совхозы 
и колхозы (даже колхозы-миллионеры). Работает ещё то, что создано при Сталине — новой гидростанции 
ни одной. За четверть века не смогли даже легковых автомобилей достойных создать. Вот где мрачнейшие 
страницы русской истории.

Юрий Вербин:

9/10 всех основных фондов, здания, сооружения, фабрики, заводы, что мы имели в стране на начало 
реформ, то есть на 1991 год, создано за годы советской власти, то есть в период с 1917 по 1991 год. 
И держится страна сегодня только благодаря той основе, что была заложена в основном в годы 
сталинщины, во какой созидательный был тиран-деспот! Говорят, что максимум хватит ещё лет на 10 и всё! 
Мало Сталин зачистил кадров и это стало наиболее ясно в последние 20 лет: сколь же ещё врагов разного 
рода таилось по разного рода щелям. Правильно говорил Сталин, что чем дальше, тем больше будет 
разрастаться классовая борьба! Она и дала о себе знать ещё до перестройки, а когда открыли Эолов мешок 
гласности, то тут и к гадалке не ходи каков будет результат: получили то, что заслужили.

Николай Ходосевич:

Лучше бы «тиран Сталин» ничего бы не строил, но оставил бы в живых миллионы, ни в чём не повинных 
людей. В других странах без таких убийств построили в десятки раз больше заводов, машин, 
холодильников, телевизоров и магнитофонов. Большая заслуга — построить страну, где люди живут 
по баракам, коммуналкам, землянкам и хижинам. Нельзя было ничего купить, всё надо доставать. В Африке 
такие страны, как СССР, никто не строил, сами такие получились.

Ирина Кузнецова:

Моя мать считается жертвой репрессий, ей платят небольшие деньги. Когда ей был год, её отца — моего 
дедушку, сослали на Колыму на 19 лет и 5 лет поражения в правах (58 ст. часть 10). Он после освобождения 
не имел права жить в Ленинграде с семьей, т.к. Москва и Ленинград были закрыты для таких людей. При 
поступлении в институт моя мама тщательно скрывала, кто её отец — узнали бы — выгнали. Я не говорю, 
что Сталин виноват, я с некоторых пор изменила к нему отношение в хорошую сторону. Но много было 
негодяев, которые ради того, чтобы занять жилплощадь или продвинуться по службе клеветали 
на невинных людей. Именно простые обыватели, а не Сталин, виновны в раскручивании репрессий. Мой 
дед выжил, а дед моего мужа был расстрелян. А оговорил его какой-то родственник, у которого сгорел его 
дом. Дед его с семьей приютил, а ему захотелось завладеть всем домом. И он написал донос. Эти 
«родственники» до сих пор в том доме доживают. Я к тому, что нужно объяснить людям, особенно 
антисталинистам, как такое могло быть.

Альфред Немлихер:

Сейчас не просто определить кто поистине жертвы репрессий, а кто настоящий преступник, а таких тоже 
было немало. Во всяком случае, не меньше. А после войны, так, наоборот, были десятки тысяч 
помилованных Сталиным мерзавцев заслуживающих смерти за свои злодеяния. Это полицаи, власовцы, 
казачки, служившие верой и правдой Гитлеру и прочие предатели своей Родины. А теперь все они будут 
объявлены «невинными жертвами» репрессий. Это их потомки приложили немало усилий к развалу нашей 
страны. Они десятками лет, затаясь, вынашивали мечты об этом.

Обратите внимание, что спецслужбы, которые в первую очередь ответственны за развал страны, одни 
из первых переметнулись и, фактически, остались на своих местах, служа уже новым хозяевам. Я по своей 
службе сужу. Мы простые офицеры армии служили и как могли, повышали обороноспособность нашей 
армии, каждый в силу своих возможностей. Но вспоминаю «особистов», которые вместо того, чтобы 
определять истинных врагов, расшатывающих нашу страну, занимались непонятно чем. Помню сразу после 
развала один из них, мой знакомый, мне заявил: «А мы, спецслужбы, любой власти нужны, так что 
не пропадём» В этом плане царские жандармы были честнее. Я не помню случая из истории, что бы хотя 
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один жандармский офицер пошёл служить большевикам. Чины полиции служили, но жандармы — нет. Они 
очень не любят, когда лезут в их архивы, считая их только своей вотчиной. А наличие пыток зависит 
не от тех, кто их осуществляет, а от системы, которая их порождает. Но, тем не менее, в том же ГУЛАГе 
было подавляющее большинство находящихся там по заслугам, и делать этот мемориал всё же не следует.

Добавим, что опрос проводился с 1 по 5 июня. В нём приняли участие 2652 блогера, оставивших 997 
комментариев по теме опроса.

Напомним, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития Григорий 
Трофимчук, считает, что Дмитрий Медведев упорно, поступательно, несмотря на падение рейтингов, 
двигает свой проект по десталинизации России, с целью укрепления своего либерального, 
демократического имиджа. «Укрепление такого имиджа выгодно Медведеву в единственном случае: если 
в РФ случится вдруг внутриполитическая дестабилизация, но с уже более жёсткими требованиями 
об отставке Путина. В ситуацию вполне может вмешаться Запад, которому здесь будет, кого поддержать. 
Примерно так, как это было во времена пары Горбачёв-Ельцин», — отмечает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26473.html

Дмитрий Ливанов: «Общественный совет должен послужить 
дискуссионной площадкой»
Общественный совет должен стать экспертным полем и дискуссионной площадкой для обсуждения 
конкретных решений, путей и развилок. Об этом заявил министр образования Дмитрий Ливанов 6 июня 
в Москве в ходе круглого стола на тему: «Перезапуск общественных советов при органах государственной 
власти», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Я вижу, что Общественный совет должен быть частью системы коммуникации между министерством 
и между различными группами интересов. В целом, эту систему я называю Открытым министерством. Его 
функции таковы: они должны обеспечивать роль дискуссионных площадок для обсуждения конкретных 
решений, путей и развилок. Второе — экспертная сеть для оценки важных системообразующих систем 
и программ, для их профессиональной оценки. И, наконец, третье — как орган управления, которому нужно 
делегировать определённые полномочия» — перечислил министр образования.

Он также пообещал вложить своё время и силы в работу с Общественным советом: «Есть также 3 принципа 
при дизайне этой системы. Первый — конкурентность — важно не допустить монополизации этой площадки 
какой-либо экспертной группы, не допустить исключительного права выступать одной из площадок 
в качестве репрезентативного представителя интересов. Второй — реальность полномочий. Полномочия, 
передаваемые далее, должны быть реальными. Должны быть выстроены общие рамки для этой работы. 
И третий — личная вовлечённость ключевых сотрудников в эти процессы. Я и мои помощники будем лично 
инвестировать своё время и силы в эту работу. То, к чему мы придём, будет не только реализацией наших 
взглядов, но и взглядов Открытого правительства».

Напомним, Общественный совет является образованием с участием представителей общественности, 
которое имеет внутреннюю формализованную структуру, за которым государственные органы закрепляют 
определенные полномочия и с которым консультируются по вопросам принятия и исполнения 
государственных решений. Общественные советы являются одним из большинства механизмов 
общественного участия. Главным отличием общественных советов является большая вовлеченность 
граждан в работу руководящих органов, это могут быть органы местной, законодательной или 
исполнительной власти.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26474.html

Из-за Евро-2012 в Киеве закроют метро
Часть станций Киевского метрополитена во время проведения матчей Евро-2012 будет перекрываться для 
входа и выхода пассажиров, в соответствии с распоряжением Киевгорадминистрации. Об этом сообщили 
в пресс-службе метрополитена, передаёт корреспондент ИА     REX  .

С 7 июня по 2 июля 2012 года, на период работы официальной фан-зоны на улице Крещатик и Майдане 
Незалежности, работа Киевского метрополитена будет продлена на один час, а в дни проведения 
футбольных матчей на НСК «Олимпийский» (начало в 21 час 45 мин) 11, 15, 19, 24 июня, 1 июля 2012 года 
и мероприятий на официальном фан-зоне 13 июня 2012 — на два часа.

Станция «Майдан Незалежности» Куреневско-Красноармейской линии с 00 час 00 мин 7 июня 2012 года 
до 6 час 00 мин 2 июля 2012 года будет закрыта для входа и выхода пассажиров. В указанный период 
станция будет работать как пересадочная с линии на линию.

Станции «Олимпийская» и «Дворец спорта» с 17 час 45 мин до 21 час 45 мин и на один час после 
окончания матчей на НСК «Олимпийский» 11, 15, 19, 24 июня и 1 июля 2012 года будут закрыты для входа 
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и выхода пассажиров. Через станцию «Олимпийская» поезда будут следовать без остановки. В указанный 
период, в случае необходимости, в зависимости от пассажиропотока возможно ограничение входа 
пассажиров на станции «Крещатик», «Театральная» и «Площадь Льва Толстого» и, при необходимости, 
закрытие входа на станции «Крещатик» и «Театральная».

В период с 7 июня по 1 июля 2012 года с 22 час 00 мин до окончания движения поездов будут 
предусмотрены дополнительные резервные составы для их выдачи, при необходимости, на линии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26475.html

Министр здравоохранения: «Хороший Общественный совет должен 
отражать срез общества»
Если Минздрав не будет опираться на «солидарную позицию общества», прорывных результатов не будет. 
Об этом заявила министр здравоохранения РФ Вероника Скворцова 6 июня в Москве в ходе круглого 
стола на тему: «Перезапуск общественных советов при органах государственной власти», передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Тематика для Минздрава основополагающая. Основополагающее право для человека — право на жизнь 
и здоровье. Любые решения должны приниматься согласовано с широкой ответственностью. Должно быть 
широкое поле нашего общества, в котором должны быть отражены все слои и фигуры нашего общества — 
и от пациентского, и от медицинского состава, и от учителей, и от среднего и малого бизнеса, 
и от совершенно разных групп населения. Мы понимаем систему охраны здоровья граждан шире, 
и мы заинтересованы в обсуждении самого широкого круга проблем. Здоровый город, факторы 
урбанизации, экология, здоровое питание, здоровый образ жизни, влияние на налоговую акцизную 
политику — существует много факторов. Поле очень широко, и ясно, что если ведомство не будет опираться 
на солидарную позицию общества, прорывных результатов не будет. С учётом имеющихся сведений о том, 
что коллегиальность может внести потенциал в 50% для здоровья населения, игра стоит свеч. 
Мы настроены на создание открытого министерства. Мы заинтересованы в абсолютной открытости и снятии 
барьеров ко вхождению, мы постараемся сделать это вхождение комфортным. Должна начать работать 
электронная книга жалоб и предложений, с другой стороны, мы хотели бы от каждой группы иметь фигуру, 
которая отражала бы настроения этой группы. Эффективность работы этого общественного совета можно 
будет оценить по степени принятия решений. Решение принимает часть правительства, ведомства, но, тем 
не менее, на то, насколько это решение будет взвешенным и принятым обществом, для этого нам 
необходимо согласование. Опыт работы говорит, что в решении вопросов со здоровьем, особенно для 
группы лиц, люди делятся на группировки, зачастую полярные, и с этим мы работаем постоянно», — 
заверила Скворцова.

Она уверена в том, что России необходимо «вернуться на орбиту» в вопросе престижа медицины 
и медицинских работников: «Вопрос об открытости информации — это вопрос вопросов. В том секторе, 
в котором это возможно, это будет максимально открыто для адекватного восприятия без искажения 
информации. Хороший Общественный совет должен отражать весь общественный срез. Если опираться 
на систему государственного устройства и юридическую систему, то Общественный совет останется 
совещательным, но с большим количеством допусков. Участие в назначениях существует уже сейчас 
последние 2 недели я просматривала разных кандидатов на разного рода руководящие посты 
в министерстве. Многие обращаются и хотят реализовать свой потенциал. Здравоохранение — реальная 
область, которая имеет также мощное смысловое наполнение. Мне, как руководителю ведомства, 
необходимо сплочённое медицинское сообщество, которое предлагало бы готовые смысловые сценарии. 
Одно из направлений работы — это развитие экспертных комитетов в рамках медицинского сословия — 
я бы даже сказала, биомедицинского. В вопросе персонифицированной медицины Россия сильно отстаёт 
лет на 20. Наши медики стали за 90-е годы цветом американской и австралийской науки. Сейчас перед 
нами челлендж — с большим ускорением выйти на орбиту».

Как ранее сообщало ИА REX, министр образования РФ Дмитрий Ливанов заявил о том, что 
Общественный совет должен стать экспертным полем и     дискуссионной площадкой   для обсуждения 
конкретных решений, путей и развилок. «Функции таковы: они должны обеспечивать роль дискуссионных 
площадок для обсуждения конкретных решений, путей и развилок. Второе — экспертная сеть для оценки 
важных системообразующих систем и программ, для их профессиональной оценки. И, наконец, третье — 
как орган управления, которому нужно делегировать определённые полномочия» — перечислил министр 
образования.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26476.html

За май цены в России выросли на полпроцента
В мае индекс потребительских цен в России составил 100,5%, за период с начала года — 102,3% . При этом 
8 регионах товары и услуги подрожали на 0,8% и более, сообщили корреспонденту ИА     REX   в Росстате. 
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Заметнее всего цены выросли в Кабардино-Балкарской Республике — на 1,3% в результате удорожания 
продуктов питания на 2,4%. В Москве индекс потребительских цен за месяц составил 100,7% (с начала 
года — 103,1%), в Санкт-Петербурге — 100,5% (с начала года — 102,4%).

Стоимость минимального набора продуктов питания в среднем по России в конце мая 2012г. составила 
2508,5 рубля в расчете на месяц. За месяц его стоимость выросла на 1,0% (с начала года — на 3,7%). 
Стоимость набора в Москве в конце мая составила 3024,6 рубля и за месяц выросла на 1,8% (с начала 
года — на 6,9%), в Санкт-Петербурге — 2867,2 рубля и выросла на 0,6% (с начала года — на 2,5%).

В мае после апрельского снижения цен на плодоовощную продукцию (в среднем на 0,4%) зафиксирован 
существенный прирост цен практически на все наблюдаемые виды овощей и фруктов. Так, капуста 
белокочанная стала дороже на 33,6%, лимоны — на 18,7%, морковь — на 11,3%, картофель, лук репчатый 
и свёкла — на 8,2-9,6%. В то же время цены на бананы снизились на 2,9%.

В группе алкогольных напитков пиво подорожало на 1,2%, вино и водка повышенного качества — на 0,8% 
и 0,7% соответственно. На 2,9% выросли цены на баранину, на 0,8-1,5% — на свинину, консервы для 
детского питания овощные и фруктово-ягодные, мороженое. Кроме того, в сфере общественного питания 
стали обходиться дороже кофе в организациях быстрого обслуживания и обед в ресторане — на 1,1% и 1% 
соответственно.

По-прежнему снижение цен отмечалось практически на все наблюдаемые виды крупяных изделий. Более 
всего за месяц подешевели крупа гречневая-ядрица — на 5,1%, пшено и рис шлифованный — 
соответственно на 2% и 1,7%. Из наблюдаемых видов рыбы и морепродуктов на 0,7% в среднем 
подешевела мороженая рыба. Одновременно цены на рыбу живую и охлажденную, филе сельди соленое 
и икру лососевых рыб возросли на 0,5-0,9%. На 1,3% стали дешевле национальные сыры и брынза, на 0,2-
0,4% — молоко питьевое, творог жирный и печень говяжья.

Как и в предыдущем месяце, существенный прирост цен отмечался на табачные изделия. Так, в мае 
сигареты подорожали на 1,4-2,5% (в апреле — на 2,6-2,9%).

Заметно увеличились цены на бензин автомобильный, при этом бензин высокооктановых марок стал 
дороже на 1,4%, марки А-76 (АИ-80) — на 1,2%.

Среди наблюдаемых видов медикаментов и медицинских товаров цены на валидол увеличились на 7,2%, 
флуоцинолона ацетонид — на 3,4%, стрепсилс — на 2,3%, алмагель, нимесулид, анальгин отечественный, 
комбинированные анальгетики и бинты — на 0,9-1,4%. В то же время на отдельные виды медикаментов 
отмечалось снижение цен. Так, диазолин и сульфацетамид подешевели на 1% и 0,9% соответственно, 
таурин, бисопролол, винпоцетин, индапамид, аспирин отечественный и офтан катахром — на 0,4-0,7%.

Из остальных наблюдаемых видов непродовольственных товаров на 0,9-1,9% повысились цены 
на велосипеды, футболки детские, пелёнки для новорожденных, отдельные виды строительных материалов, 
сезонной одежды и обуви для детей и взрослых. Одновременно на 1,5% стали дешевле свежесрезанные 
цветы, на 0,3-0,8% — проигрыватели DVD, персональные компьютеры, карты памяти.

В начале периода массовых отпусков наиболее заметно росли цены и тарифы на услуги пассажирского 
транспорта, туризма и отдыха. Проезд в поездах дальнего следования за месяц стал дороже на 16,6%, 
полет в салоне экономического класса самолета — на 3,4%, туры на отдых в Турции, экскурсионные поездки 
на отдых во Францию и Финляндию, путёвки в дома отдыха и пансионаты на территории России — на 2,3-
2,8%, услуги гостиниц — на 1,2%.

На 2,3% дороже стало оформление удостоверения завещания в нотариальной конторе, на 1-1,3% 
повысились цены на абонементы в плавательные бассейны, установку пластиковых окон, отдельные виды 
медицинских и ветеринарных услуг.

В то же время на 0,2-0,4% снизилась стоимость занятий на курсах профессионального обучения, услуг 
сотовой связи, абонентская плата за доступ к сети Интернет, процентная ставка за пользование 
потребительским кредитом.

Индексы цен на отдельные группы и виды продовольственных товаров, в процентах:
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Продовольственны
е 
товары без 
алкоголь-
ных напитков

100,5 102,9 100,6 100,5 99,9 105,4 114,5 115,2

хлеб и 
хлебобулоч-
ные изделия

100,2 101,2 103,1 104,5 100,7 106,9 114,0 112,2

крупа и бобовые 97,7 89,8 68,2 75,1 100,8 121,1 187,8 179,7

макаронные 
изделия

100,0 99,6 98,7 100,2 100,1 104,3 111,2 108,8

мясо и птица 100,5 102,7 107,4 107,5 100,6 104,4 109,5 108,6

рыба и море-
продукты

99,9 100,9 104,7 107,2 101,0 106,3 110,5 107,9

молоко и 
молочная 
продукция

99,9 100,8 103,8 104,4 100,1 103,1 115,9 116,0

масло сливочное 99,8 99,7 103,1 104,1 100,1 103,1 120,6 121,0

масло 
подсолнечное

98,9 94,4 92,7 96,0 100,0 106,4 134,8 134,0

яйца 82,9 89,9 105,6 107,5 83,9 90,4 106,7 107,7

сахар-песок 99,6 110,1 84,1 76,3 96,1 97,6 120,9 120,0

плодоовощная 
продукция

105,8 113,6 76,2 71,2 98,5 112,2 127,7 141,1

Алкогольные 
напитки

100,6 104,4 108,6 108,5 100,7 104,2 107,2 107,5

 

Индексы цен на отдельные группы непродовольственных товаров в процентах:

Непродовольств
енные 

товары

Май 
2012г. к Январь-май 

2012г. к 
январю-маю 

2011г.

Справочно

май 2011г. к январь-май 
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маю 
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Ткани 100,3 102,0 104,7 105,1 100,5 103,1 106,0 105,5
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Одежда и белье 100,3 102,0 106,1 106,5 100,5 103,1 107,7 107,5

Трикотажные 
изделия

100,3 101,7 105,7 106,2 100,4 103,0 108,2 108,1

Обувь 100,4 101,3 104,9 105,1 100,5 101,9 106,2 106,2

Моющие и 
чистящие
средства

100,5 104,8 110,4 110,3 100,6 103,4 105,5 104,7

Табачные изделия 101,3 109,7 119,6 120,1 101,9 111,2 122,5 121,2

Электротовары и 
другие бытовые 
приборы

100,2 101,2 102,4 102,2 100,3 100,7 101,6 101,2

Телерадиотовары 99,8 100,2 99,7 99,3 99,6 100,1 99,5 99,0

Строительные 
материалы

100,7 102,2 107,0 107,3 100,9 103,0 107,4 106,2

Бензин 
автомобильный

101,4 101,4 107,2 110,6 106,0 108,7 113,5 110,8

Медикаменты 100,5 103,2 106,3 106,1 100,2 103,2 104,6 101,9

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26477.html

Дмитрий Ливанов: «У Фурсенко не было задачи отсекать предложения 
снизу»
Общественный совет должен включать не только обычных граждан, но и людей «с активной гражданской 
позицией», которые способны как выражать мнение общества, так и ретранслировать принятые решения. 
Об этом заявил министр образования РФ Дмитрий Ливанов 6 июня в Москве в ходе круглого стола 
на тему: «Перезапуск общественных советов при органах государственной власти», передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Выражать недоверие — тоже полномочия. Важно зафиксировать рациональный объём полномочий. Как 
я сказал, я рассматриваю Общественный совет как часть большой системы, где планируется услышать 
голос простого человека, принять его позицию и совет. В этом плане Общественный совет не может 
не включать простых людей. Конечно, он должен включать людей с активной общественной позицией, 
людей, которые могут поймать какие-то тренды и выразить их, а также способны вести обратную 
трансляцию — говорить о принятых решениях на максимально широкую аудиторию. И это является 
критерием отбора членов в Общественный совет», — подчеркнул Ливанов.

Министр подчеркнул, что он заинтересован в том, чтобы «все мнения были услышаны»: «Я не думаю, что 
Андрей Фурсенко отсекал предложения снизу — по крайней мере, у него такой задачи не было. 
Я заинтересован в том, чтобы все мнения были услышаны, а отношения к этим мнениям должны быть 
профессиональными».

Как ранее сообщало ИА REX, министр Здравоохранения Вероника Скворцова заявила о том, что если 
Минздрав не будет опираться на «солидарную позицию общества», прорывных результатов не     будет  . 
«Мы понимаем систему охраны здоровья граждан шире, и мы заинтересованы в обсуждении самого 
широкого круга проблем. Здоровый город, факторы урбанизации, экология, здоровое питание, здоровый 
образ жизни, влияние на налоговую акцизную политику — существует много факторов. Поле очень широко, 
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и ясно, что если ведомство не будет опираться на солидарную позицию общества, прорывных результатов 
не будет. С учётом имеющихся сведений о том, что коллегиальность может внести потенциал в 50% для 
здоровья населения, игра стоит свеч. Мы настроены на создание открытого министерства. 
Мы заинтересованы в абсолютной открытости и снятии барьеров ко вхождению, мы постараемся сделать 
это вхождение комфортным», — заверила она.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26478.html

Россия присоединилась к конвенции по защите детей
Президент России Владимир Путин 6 июня подписал федеральный закон «О присоединении РФ 
к Конвенции о юрисдикции, применимом праве, признании, исполнении и сотрудничестве в отношении 
родительской ответственности и мер по защите детей». Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Конвенцией, подписанной в Гааге 19 октября 1996 года, устанавливается порядок регулирования публично-
правовых и частно-правовых аспектов защиты прав и законных интересов детей в рамках семейных 
отношений, осложнённых международным компонентом.

Как говорится в комментарии к федеральному закону, конвенция «направлена на определение государства, 
органы которого обладают юрисдикцией по принятию мер, направленных на защиту личности или 
имущества ребёнка, права, подлежащего применению такими органами при осуществлении их юрисдикции, 
а также в отношении родительской ответственности, на обеспечение признания и исполнения таких мер 
защиты во всех договаривающихся государствах, на установление сотрудничества между органами 
указанных государств, которое может быть необходимо для достижения целей конвенции».

Конвенция вступила в силу с 2002 года. На сегодняшний день документ ратифицировали 35 государств. 
Ещё пять стран, в том числе США, подписали конвенцию, но не ратифицировали её.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26479.html

Общественное телевидение глазами россиян: опрос
Общественное телевидение россияне чаще всего представляют себе как телевидение, дающее 
возможность обществу выражать свое мнение, независимое от государства. Мнением жителей страны 
поинтересовались социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ), 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

О создании в России общественного телевидения известно 41% россиян: 7% хорошо информированы 
об этом, 34% — в общих чертах. Лучше остальных осведомлены пожилые, высокообразованные 
респонденты (по 51%), москвичи и петербуржцы (62%). Впервые узнали об этом начинании в ходе опроса 
56%. В основном это молодёжь (72%), малообразованные россияне (75%), жители городов-миллионников 
(62%) и малых городов (64%).

Россияне в целом имеют верное представление о том, что такое общественное телевидение. Чаще всего 
они понимают этот термин как телевидение, которое дает возможность обществу выражать свое мнение 
и интересы (11%), независимое от государства (8%), создается обществом «для общества», правдиво 
освещает события (4%), не имеет цензуры (1%).

Среди прочих определений — 9% представляют общественное телевидение как телевидение, доступное 
для всех (9%), канал политической направленности (4%), канал без рекламы (2%), новостное телевидение 
(2%), канал с познавательными передачами (1%). Еще 1% признались, что не видят разницы между 
общественным телевидением и остальными каналами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26480.html

Посол России: в Белоруссии нет политзаключённых
В Белоруссии нет политзаключённых, с точки зрения белорусского законодательства. Об этом заявил посол 
России в Белоруссии Александр Суриков на пресс-конференции в Минске 6 июня, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

По словам дипломата, к понятию «политзаключённый» вообще следует относиться скептически.

«У каждой страны есть внутреннее законодательство. По законодательству Белоруссии такое понятие 
вообще отсутствует. Но сообщество белорусское и заатлантическое говорит о том, что есть ущемление прав 
людей и т.п.», — отметил Александр Суриков.

Говоря о вероятности включения в список политзаключённых молодых людей, забросавших посольство 
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России в Белоруссии бутылками с коктейлем Молотова, Александр Суриков отметил, что относительно 
данных граждан он может сказать лишь то, что резко отрицательно относится к включению данный людей 
в список невинно осуждённых.

«В России бы, если бы эти люди это сделали, они бы сидели безо всяких проблем. Я не могу их отнести 
к политическим жертвам», — отметил дипломат.

По его словам, действия белорусских и российских властей, связанные с разгоном массовых демонстраций, 
более мягкие, чем западные.

«Я не помню, чтобы у нас или у вас применялся слезоточивый газ», — заявил Суриков.

Он также добавил, что тема политзаключенных используется «для того, чтобы надавить на власть».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26481.html

Путин подписал закон о правовом регулировании деятельности 
граждан в Антарктике
Президент России Владимир Путин 6 июня внёс изменения в отдельные законодательные акты в связи 
с принятием федерального закона «О регулировании деятельности российских граждан и российских 
юридических лиц в Антарктике». Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Так, в статью 64 федерального закона «Об актах гражданского состояния» внесена поправка, в 
соответствии с которой дополняется список оснований для государственной регистрации смерти 
в Антарктике членов Российской антарктической экспедиции.

В статью 1127 Гражданского кодекса внесено изменение, приравнивающее завещания граждан, 
находящихся в антарктических экспедициях, удостоверенные начальниками российских антарктических 
станций или сезонных полевых баз, к нотариально удостоверенным завещаниям.

В статьи 40 и 146 Уголовно-процессуального кодекса внесены поправки, в соответствии с которыми 
начальникам российских антарктических станций или сезонных полевых баз разрешается возбуждать 
уголовные дела публичного обвинения и выполнять неотложные следственные действия.

Кроме того, в Кодекс об административных правонарушениях внесены изменения в части, касающейся 
установления срока давности привлечения к административной ответственности за правонарушения, 
совершённые в Антарктике, а также установления размеров административных штрафов за нарушение 
требований и правил деятельности в Антарктике.

Поправки приняты Государственной думой 18 мая 2012 года и одобрены Советом Федерации 30 мая 
2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26482.html

Путин провёл переговоры с китайским руководством
Президент России Владимир Путин в рамках государственного визита в Китай провёл 6 июня переговоры 
с заместителем председателя КНР, премьером Государственного совета и его заместителем. Российский 
лидер выразил удовлетворение ходом визита, отметив, что у двух стран — большие совместные планы, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Визит проходит действительно очень успешно. Вчера у нас состоялась очень обстоятельная, в два этапа 
беседа с председателем Ху Цзиньтао. Подписаны очень важные документы и в политической сфере, 
и в сфере экономики. Мы подтвердили стратегический характер наших отношений. Уверен, у нас очень 
хорошие перспективы в сфере экономики», — сказал президент России на встрече с зампредом КНР 
Си Цзиньпином.

Он отметил, что на фоне процессов, происходящих в Европе, российско-китайское экономическое 
сотрудничество является «существенным фактором международной экономической стабильности». 
«Но взаимоотношения России и Китая важны не только в экономической сфере. Они являются очень 
мощным фактором стабильности в международных делах и в сфере международной безопасности», — 
подчеркнул Путин, выразив надежду, что его визит поспособствует «дальнейшему развитию нашего 
всестороннего стратегического партнёрства».

В ходе встречи с заместителем премьера Госсовета КНР Ли Кэцяном Владимир Путин заявил, что 
в ближайшее время товарооборот между двумя странами может быть увеличен в 2,5 раза. «Мы вчера уже 
упоминали эти цифры с председателем Ху Цзиньтао. 83,5 млрд долларов — это приличный оборот. 
В ближайшее время, уверен, будет и 100, и 200 миллиардов. У нас большие планы по очень многим 
направлениям взаимодействия», — сказал российский президент.
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Он также напомнил, что осенью этого года в Москве состоится 17-я по счёту встреча глав правительств двух 
стран, и выразил надежду, что она «внесёт существенный вклад в развитие двусторонних связей».

Накануне Владимир Путин провёл беседу с Ху Цзиньтао, затем состоялись переговоры в расширенном 
составе, по итогам которых был подписан пакет документов о двустороннем сотрудничестве. В частности, 
Россия и Китай приняли совместное заявление об углублении партнёрства и стратегического 
взаимодействия. В присутствии лидеров двух стран также подписаны соглашения о сотрудничестве 
в энергетике, промышленности, инновационных технологиях, туризме.

Во второй день визита Путин принимает участие в саммите Шанхайской организации сотрудничества 
(ШОС). Одним из ключевых вопросов на повестке дня саммита станет обеспечение региональной 
безопасности.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26483.html

Здоровьем Зюганова обеспокоены Путин и Медведев
Президент России Владимир Путин дал поручение медикам сделать всё необходимое для оказания 
медицинской помощи лидеру КПРФ Геннадию Зюганову, который 4 июня был госпитализирован 
из кисловодского санатория «Заря». Об этом 6 июня сообщил журналистам пресс-секретарь главы 
государства Дмитрий Песков.

По его словам, накануне поздно вечером Путин, находящийся с визитом в КНР, позвонил Зюганову, чтобы 
справиться о состоянии его здоровья, и «пожелал скорейшего выздоровления».

Состоянием здоровья лидера компартии обеспокоился и председатель правительства Дмитрий Медведев. 
Как сообщила пресс-секретарь премьера Наталья Тимакова, Медведев общался с Зюгановым несколько 
раз в течение двух дней. Кроме того, по словам Тимаковой, глава правительства интересовался ходом 
лечения у медиков.

4 июня в СМИ появились сообщения о том, что Геннадий Зюганов был госпитализирован в городскую 
больницу Кисловодска с сердечным приступом, однако в партии эту информацию позднее опровергли. Как 
заявил руководитель пресс-службы КПРФ Александр Ющенко, Зюганов был помещён в больницу «из-за 
воспаления коленного сустава и несколько повышенного уровня артериального давления».

Министр здравоохранения Ставрополья Виктор Мажаров заявил, что здоровью лидера КПРФ ничего 
не угрожает, а в больницу он был госпитализирован для того, чтобы пройти тщательное обследование.

На следующий день Зюганов вылетел в Москву. В настоящее время он проходит дополнительное 
обследование в Российском кардиологическом центре имени Чазова. По собственным словам, лидер 
коммунистов продолжает готовиться к июньскому пленуму партии. «Чувствую себя хорошо, хожу 
на различные обследования и по возможности стараюсь работать над своим докладом», — сказал Зюганов 
журналистам.

По информации министра здравоохранения РФ Вероники Скворцовой, состояние 67-летнего политика 
в настоящее время оценивается как удовлетворительное. Министр подчеркнула, что «система 
здравоохранения сделает всё, чтобы в кратчайшие сроки Геннадий Андреевич был в хорошем состоянии 
здоровья».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26484.html

Составлен «чёрный список» стран, где у россиян могут отнять детей
Международная организация «Матери России» составила неформальный чёрный список государств, 
в которых родители-россияне могут лишиться своих детей из-за особенностей местного законодательства. 
Правозащитникам известно о 180 подобных ситуациях по всему миру. По информации издания «Известия», 
список состоит из десяти стран: Норвегия, Финляндия, Новая Зеландия, Франция, Германия, Дания, 
Бельгия, Испания, Турция, Канада.

Как пояснила изданию представитель российского филиала «Матерей России» Ирина Бергсет, именно 
в этих странах сложилась практика, когда органы опеки отбирают детей под благовидным предлогом, если 
родители собираются вывезти их, даже временно, погостить к родственникам в Россию. По её словам, дети 
фактически становятся невыездными. Это касается и смешанных семей, где один из родителей — 
россиянин.

Согласно недавно опубликованной в Норвегии статистике, в среднем по стране каждые два часа 
у родителей отнимают двух детей, отмечает Бергсет. Проблему подтвердил «Известиям» и российский 
консул в Норвегии Артём Барков: «Ситуация в Норвегии такова, что органы опеки имеют очень большую 
свободу действий и ежегодно изымают около 9 тыс. детей просто для того, чтобы поддерживать статистику 
и оправдывать огромное финансирование, которое выделяется на эти процессы. Не менее 20% всех 
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детей — это мигранты, включая россиян». По его словам, для изъятия ребёнка из семьи достаточно 
анонимного звонка в органы опеки, жалобы ребёнка или неосторожного шлепка по одежде на глазах 
у соседей. Специалисты подчёркивают, основная проблема в том, что в Норвегии детей воспринимаю, 
в первую очередь, как собственность страны.

В штабе уполномоченного по правам детей Павла Астахова «Известиям» подтвердили существование 
проблемы: «У каждой страны свои критерии относительно того, как нужно обращаться с детьми, поэтому 
часто семьи разлучают».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26485.html

«Российского списка» белорусской приватизации не существует: 
Александр Суриков
Никакого «российского списка» белорусской приватизации на сегодняшний день не существует. Об этом 
заявил посол России в Белоруссии Александр Суриков на пресс-конференции в Минске 6 июня, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Приватизация, как сам процесс, никогда никого в мире не интересует. В этом вопросе есть негативная 
часть — бизнес, построенный на приватизации, но это мелкая часть вопроса. Нас интересует подъём 
эффективности экономики Белоруссии, чтобы повышался уровень жизни общества, включая реальные 
доходы населения», — отметил Александр Суриков.

«И мы не планируем первое, второе, третье или четвертое покупать. Наш бизнес, имея желание, будет 
инвестировать в предприятие», — добавил он.

При этом, Александр Суриков отметил, что имеется интерес нефтедобытчиков к вложению в белорусские 
активы в связи с тем, что в республике очень развита нефтепереработка.

«Не исключаю, что есть интересы у калийщиков и автомобилестроителей. Потому что Китай иначе 
по очереди или всех вместе раздавит», — считает дипломат.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26486.html

Президент уволил начальников МВД двух областей
Президент России Владимир Путин своим указом освободил от занимаемых должностей руководителей 
управлений МВД по Владимирской и Кемеровской областям. Об этом 6 июня сообщила пресс-служба 
Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Указом президента постов лишились глава полиции Владимирской области генерал-майор Александр 
Голубцов и начальник полиции Кемеровской области генерал-лейтенант Александр Елин. Кроме того, 
от должности освобождён замначальника ГУ МВД по Центральному ФО — начальник следственной части, 
полковник юстиции Сергей Соловьёв.

В свою очередь, в пресс-службе МВД сообщили, что все трое сотрудников подали рапорты об отставке ещё 
«несколько месяцев назад — в начале весны». Оба уволенных руководителя областных управлений МВД 
занимали свои посты с 2007 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26487.html

Бюджет Воронежской области значительно пополнился налогами
За 5 месяцев 2012 года в бюджет Воронежской области поступило администрируемых доходов 16556,4 млн 
рублей, что на 4017,9 млн рублей больше (32%), чем за соответствующий период 2011 года. Об этом 
корреспонденту ИА     REX   сообщили в пресс-службе УФНС по Воронежской области.

В основном прирост поступлений в областной бюджет обеспечен за счёт налога, взимаемого с применением 
упрощённой системы налогообложения (увеличение на 91,6%), налога на прибыль организаций (рост 
на 34,6%), налога на имущество организаций (рост на 31,7%) и налога на доходы физических лиц (рост 
на 18,6%). Также прирост налоговых поступлений отмечается за счёт транспортного налога 
(за соответствующий период поступило около 236,5 млн рублей) и акцизов (увеличение на 42,2 млн рублей). 
В структуре поступлений налоговых доходов в областной бюджет наибольший удельный вес занимают 
налог на прибыль организаций (43,1%), налог на доходы физических лиц (28,8%) и налог на имущество 
организаций (15,4%).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26488.html
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В Воронежской области газифицировали последнее сельское 
поселение Нижнедевицкого района
На сегодняшний день Нижнедевицкий район Воронежской области полностью газифицирован. Газ проведён 
в последнее сельское поселение, остававшееся без газопровода, село Скупая Потудань. «Финишный» 
факел на ШРП (шкафной регуляторный пункт) зажжён 5 июня. В ближайшем будущем ожидается 100-
процентное обеспечение голубым топливом каждого домовладения в селе, сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

«Работа шла целый год, сказывался недостаток средств и особенности расположения сёл Нижнедевицкого 
района», - отметил спикер Воронежской областной Думы Владимир Ключников. По его словам, теперь 
район входит в десятку районов Воронежской области, где газифицированы все сельские поселения.

Из бюджетов разных уровней на газификацию Скупой Потудани было выделено 24 млн рублей. Из них 20,5 
млн потрачено на проведение межпоселковой сети. Трубопровод длиной в 16 километров тянули из 
соседних Синих Липягов.

Глава администрации Нижнедевицкого района Валентин Копылов на открытии ШРП отметил, что это 
событие стало возможно благодаря поддержке губернатора области Алексея Гордеева и помощи 
председателя Облдумы Владимира Ключникова.

«Проблемы остаются, - подчеркнул Копылов. – Нам предстоит ещё газифицировать ряд улиц и хуторов. На 
сегодня в районе подключены к газу 64,3% домовладений».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26489.html

Генсек НАТО: «У нас нет намерений вмешиваться в обстановку в 
Сирии»
НАТО поддерживает план Кофи Аннана по урегулированию конфликта в Сирии и не считает нужным 
вмешиваться во внутренние дела страны. Об этом заявил генеральный секретарь НАТО Андерс Фог 
Расмуссен 6 июня в Брюсселе в ходе видеоконференции Москва — Брюссель, отвечая на вопрос 
корреспондента ИА     REX   относительно возможного военного вмешательства Североатлантического альянса 
в ситуацию в Сирии.

«У нас нет никаких намерений вмешиваться во внутреннюю обстановку в Сирии. Я не думаю, что военное 
вторжение было бы лучшим способом улаживания ситуации. Самой лучшей платформой остаётся план 
Кофи Аннана, и я призываю все стороны принять этот план. При этом, я всецело осуждаю репрессивные 
меры по отношению к гражданскому населению Сирии и призываю власть Сирии реализовать принципы 
демократии», — сказал Расмуссен.

Он высоко ценит роль России в вопросе урегулирования конфликта в Сирии: «Я убеждён, что нам нужны 
совместные международные меры реагирования. В этом плане Россия могла бы сыграть очень важную 
роль. Я призываю Россию выполнить её международные обязательства и воспользоваться её положением 
для того, чтобы подыскать мирное урегулирование, которые учитывало бы чаяния сирийского народа».

Как ранее сообщало ИА REX, один из архитекторов внешней политики США, государственный секретарь 
США в 1969-1974 годах Генри Киссинджер считает, что внешнее вмешательство в Сирии является 
большим риском для стабильности существующего миропорядка. «Растущая популярность внешних 
вмешательств с целью смены режима — это отказ от прежних концепций миропорядка», — отмечает 
в статье для The Washington Post экс-госсекретарь США. «Современная концепция сложилась в 1648 году 
на основе Вестфальского мира. В ходе кровопролитной Тридцатилетней войны династии отправляли армии 
за границу, чтобы навязывать свои религиозные догматы. Вестфальский мир отделил внутреннюю политику 
от международной, дабы бойня не повторялась», — напоминает Киссинджер.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26490.html

Путин увеличил штрафы за несоблюдение санитарных требований к 
условиям отдыха детей
Президент России Владимир Путин 6 июня подписал поправки в законодательство, усиливающие 
административную ответственность должностных и юридических лиц за несоблюдение санитарно-
эпидемиологических требований к условиям отдыха и оздоровления детей, их воспитания и обучения. 
Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В частности, в новой редакции законодательства предусматривается увеличение размера 
административного штрафа с 3 до 7 тысяч рублей для должностных лиц и с 30 до 70 тысяч рублей для 
юридических лиц, а также устанавливается административная ответственность за повторное в течение года 
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нарушение санитарно-эпидемиологических требований в виде административного штрафа до 15 тысяч 
рублей для должностных лиц и до 150 тысяч рублей или административного приостановления деятельности 
на срок до 90 суток для юридических лиц.

Соответствующие изменения вносятся в статью 28 федерального закона «О санитарно-
эпидемиологическом благополучии населения» и статьи 6.7 и 23.1 Кодекса РФ об административных 
правонарушениях.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26491.html

Генсек НАТО – российскому народу: «НАТО вам не враг»
В отношениях России и НАТО необходимо повысить степень доверия, транспарентности и предсказуемости. 
Об этом заявил генсек НАТО Андерс Фог Расмуссен 6 июня в Брюсселе в ходе видеоконференции 
Москва — Брюссель, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Недавно мы отметили две важных годовщины — 15-ю годовщину основополагающего акта НАТО-РФ и 10-
ю годовщину существования совета РФ-НАТО, который является форумом, где мы заседаем как партнёры. 
Мы проделали большой путь с момента подписания соглашения. У нас накопился опыт сотрудничества 
в сферах общего сотрудничества. НАТО намерено продвигает это сотрудничество, занимаясь общим 
укреплением сотрудничества и налаживания сотрудничества. Россию приглашали принять участие 
в саммите НАТО, и она принимала участие в конференции по Афганистану. Россия также предоставляет 
нам важные возможности транзита. Мы сотрудничаем в вопросах по борьбе с терроризмом и пиратством. 
Следующий шаг должен быть договорённостью в области противоракетной обороны — это позволит нам 
работать вне старых угроз. В Чикаго НАТО подчёркивала, что мы предлагаем больше транспарентности 
за счёт обмена информацией о наших силах и средствах. Нам хотелось бы создать два совместных центра 
по ПРО. Мой сигнал российскому народу следующий: НАТО вам не враг. Наш альянс не нацелен против вас. 
Наша система ПРО не нацелена на ваши стратегические силы. Нашей целью является создание подлинного 
стратегического партнёрства с РФ, но для этого нужно повысить степень доверия, транспарентности 
и предсказуемости. Нам всем нужно работать усиленно. В то же время у нас вызывают озабоченность 
некоторые заявления России, в том числе о размещении вооружения у границ НАТО. НАТО — не противник 
России. У стран НАТО нет никакого намерения нападать на Россию, поэтому нет никакой целесообразности 
тратить деньги на размещение вооружений против НАТО. Конечно, это дело России, но мне кажется именно 
так. Я подчёркиваю, что НАТО приняло решение о размещении оборонной системы для защиты от стран, 
лежащих вне границ НАТО», — подчеркнул Расмуссен.

Он также отметил важность принятия проекта «Умная оборона» в рамках чикагского саммита НАТО: 
«Чикагский саммит НАТО одобрил концепцию „умной обороны“, и в процессе подготовки у нас состоялись 
бурные дискуссии. Многие из этих вопросов уже обсуждены, и результатом стала ратификация „умной 
обороны“, которая касается развития многонационального характера сотрудничества, и экономический 
кризис является локомотивом этого. Всем министрам обороны приходится подыскивать новые пути 
и средства для сотрудничества между собой и приобретать необходимые силы и средства. В Чикаго 
мы одобрили очень конкретный оборонный пакет. Чикагский саммит прошёл успешно, и нет сомнений в том, 
что концепция „умной обороны“ будет в центре нашей работы в ближайшие годы. Что касается 
сотрудничества между РФ и НАТО, я думаю, что сотрудничество за последние 15 лет было 
взаимовыгодным. Это был длительный процесс укрепления доверия. Мы завязали сотрудничество 
во многих сферах, в том числе и по Афганистану, от которого Россия страдает в плане торговли 
наркотиками. В этом плане мы сотрудничаем в сфере специалистов по борьбе с наркотиками. В Лиссабоне, 
на последнем саммите РФ-НАТО мы приняли решение о подлинном стратегическом партнёрстве».

Как ранее сообщало ИА REX, Андерс Фог Расмуссен также заявил о том, что НАТО поддерживает план 
Кофи Аннана по урегулированию конфликта в Сирии и не считает нужным вмешиваться во внутренние дела 
этой страны. «У нас нет никаких намерений вмешиваться во внутреннюю обстановку в Сирии. Я не думаю, 
что военное вторжение было бы лучшим способом улаживания ситуации. Самой лучшей платформой 
остаётся план Кофи Аннана, и я призываю все стороны принять этот план. При этом, я всецело осуждаю 
репрессивные меры по отношению к гражданскому населению Сирии и призываю власть Сирии 
реализовать принципы демократии», — сказал Расмуссен.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26492.html

НАТО продолжит «помогать Грузии в процессе реформ»
НАТО предлагает создать военные пункты по демонстрации ненаправленности ПРО против России. Об этом 
заявил генсек НАТО Андерс Фог Расмуссен 6 июня в Брюсселе в ходе видеоконференции Москва — 
Брюссель, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мы предоставили массу информации, которая показывает, что система ПРО не нацелена против России. 
Мы предоставили массу заверений и гарантий. Мы провели мероприятия, где мы продемонстрировали, что 
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наши системы не сконструированы таким образом, чтобы напасть на Россию или создать систему 
сдерживания ядерного потенциала России. Мы очень недвусмысленно подчеркнули, что Россия и НАТО 
не будут предпринимать военных действий друг против друга. Но, наконец, мы предложили поделиться 
с Россией такими вещами, которые лучше, чем бумаги: мы предложили продемонстрировать 
доказательства ненаправленности ПРО на РФ. Мы предложили создать совместные пункты по ПРО, чтобы 
Россия и личный состав ВС РФ смогли убедиться, что ПРО не направлено против России», — отметил 
генсек.

Расмуссен подчеркнул, что Грузия является «одним из крупнейших вкладчиков операции в Афганистане»: 
«На саммите НАТО в 2008 году мы заявляли, что Грузия станет членом альянса, если выполнит нужные 
условия. Мы создали специальную комиссию, и наше сотрудничество проходит в рамках этой комиссии. 
Мы ценим то, что Грузия продвинулась вперёд на пути выполнения обязательств. Грузия является одним 
из самых крупных вкладчиков операции в Афганистане, поэтому мы будем продолжать помогать Грузии 
в процессе реформ».

Как ранее сообщало ИА REX, Андерс Фог Расмуссен также заявил о том, что в отношениях России и НАТО 
необходимо повысить степень доверия, транспарентности и     предсказуемости  . «Мой сигнал российскому 
народу следующий: НАТО вам не враг. Наш альянс не нацелен против вас. Наша система ПРО не нацелена 
на ваши стратегические силы. Нашей целью является создание подлинного стратегического партнёрства 
с РФ, но для этого нужно повысить степень доверия, транспарентности и предсказуемости. Нам всем нужно 
работать усиленно. В то же время у нас вызывают озабоченность некоторые заявления России, в том числе 
о размещении вооружения у границ НАТО. НАТО — не противник России. У стран НАТО нет никакого 
намерения нападать на Россию, поэтому нет никакой целесообразности тратить деньги на размещение 
вооружений против НАТО. Конечно, это дело России, но мне кажется именно так. Я подчёркиваю, что НАТО 
приняло решение о размещении оборонной системы для защиты от стран, лежащих вне границ НАТО», — 
подчеркнул Расмуссен.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26493.html

Масловская промзона: инвестиционная привлекательность 
Воронежской области
Благодаря целенаправленно проводимой руководством Воронежской области политике по развитию 
экономического, инновационного потенциала, в последние годы воронежский регион, по оценкам 
независимых экспертов, выглядит всё более привлекательно как для российских, так и для зарубежных 
инвесторов. Немалую роль в повышении инвестиционной привлекательности Воронежской области сыграло 
создание в 2010 году на границе городского округа индустриального парка «Масловский», 
специализирующегося на машиностроении и металлообработке. На сегодняшний день промзона занимает 
территорию в 598 га (в перспективе расширение до 2300 га) земель промышленного назначения, 
находящихся в собственности Воронежской области. Земельные участки под размещение предприятий 
выделяются на основании решения межведомственной комиссии по размещению производительных сил 
на территории Воронежской области. Участки предоставляются на праве аренды, с последующим 
приобретением в собственность (стоимость аренды составляет 7 руб/м2 в год, приобретение 
в собственность — 22 руб/м2). В непосредственной близости от индустриального парка проходит железная 
дорога Москва-Воронеж-Новороссийск, располагается грузовая железнодорожная станция «Масловка», 
в 15 километрах проходит федеральная автотрасса М4-Дон.

«Мы здесь всех активно поддерживаем созданием инфраструктуры. В том числе достаточно большие 
деньги выделены федеральным правительством. В общей сложности потрачено около 800 млн рублей 
на то, чтобы подвести газ, железную дорогу, воду и другие коммуникации. Инвесторы довольны работой 
областного правительства и идут сюда смело. А мы удовлетворены тем, как идёт освоение капитальных 
вложений, видим, что все объекты будут запущены в соответствии с установленными графиками», — 
отметил губернатор Алексей Гордеев во время своего визита в индустриальный парк «Масловский».

Финансирование создания инфраструктуры индустриального парка осуществляется за счёт бюджетных 
средств Воронежской области и инвестиционного фонда Российской Федерации. В соответствии со ст. 9 п. 
1 закона Воронежской области «О государственной (областной) поддержке инвестиционной деятельности 
на территории Воронежской области» от 07.07.2006г. № 67-ОЗ проекту оказывается государственная 
поддержка. На территории индустриального парка «Масловский» осуществляется софинансирование 
строительства электрических и газовых сетей, очистных сооружений, автомобильных и железных дорог 
за счёт бюджетных средств Воронежской области и инвестиционного фонда Российской Федерации.

Одним из основных действующих резидентов Масловской промзоны, помимо ООО «Армакс групп», 
на данный момент является ООО «Сименс Трансформаторы», реализующее инвестиционный проект 
по строительству и эксплуатации завода по производству силовых трансформаторов. Правительство 
Воронежской области обеспечивает завод объектами инженерной инфраструктуры, в соответствии 
с соглашением о сотрудничестве между правительством Воронежской области и компанией «Сименс 
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Акциенгезельшафт», договором об осуществлении инвестиционной деятельности между департаментом 
экономического развития области и ООО «Сименс Трансформаторы». 

Общая стоимость проекта составляет 2,4 млрд рублей. Здесь будет создано 400 рабочих мест. В результате 
реализации проекта объём производства в 2020 году составит 10000 МВА трансформаторной мощности 
в год (основной номенклатурой будущего производства будут являться силовые трансформаторы на классы 
напряжения 110-220 кВ и мощностью до 200 МВА).

Состоявшийся в апреле 2012 года пуск нового завода имел особое значение для «Сименс», так как это 
первое предприятие, построенное компанией «с нуля» за многие десятилетия в России. При этом завод 
становится головным предприятием производственного кластера сектора энергетики «Сименс» 
в Воронежской области, который уже охватывает открытый в 2011 году завод высоковольтного 
оборудования, а в скором времени будет дополнен производством комплектных распределительных 
устройств c элегазовой изоляцией.

Завод ООО «Сименс Трансформаторы» полностью интегрирован в глобальную технологическую 
и производственную сеть «Сименс». Компания развивает активное сотрудничество с локальными 
российскими поставщиками материалов и компонентов для углубления локализации производства. 
На сегодняшний момент заключён договор о поставке стальных комплектующих с ЗАО 
«Воронежстальмост» и подписано соглашение о намерениях между Департаментом промышленности, 
транспорта и инноваций Воронежской области, ООО «Сименс Трансформаторы» и ЗАО 
«ВОРОНЕЖТЕЛЕКАБЕЛЬ», в котором партнёры договорились об организации производства обмоточных 
проводов для силовых трансформаторов.

Одновременно завод получает и первые заказы на свою продукцию: уже подписан контракт о поставке для 
подстанции «Юбилейная» МРСК Волги двух силовых трансформаторов мощностью 63 МВА классом 
напряжения 220 кВ. Непосредственно в ходе церемонии открытия подписан контракт о поставке для нужд 
ОАО «ЛУКОЙЛ» двух трансформаторов мощностью 20 МВА классом напряжения 35 кВ. Соглашение 
о намерениях по использованию трансформаторного оборудования производства воронежского завода 
«Сименс» подписано также с Федеральной сетевой компанией ЕЭС России. В июле 2012 года завод начнёт 
также выпускать тяговые трансформаторы для нужд железнодорожного машиностроения.

«Нам удалось в рекордные сроки — менее чем за полтора года — построить собственный завод, причём, 
действительно, что называется „в чистом поле“. Это удалось во многом благодаря всесторонней поддержке 
Администрации Воронежской области, которую мы очень высоко оцениваем и часто ставим в пример 
другим. Сегодня мы открываем уже второе предприятие энергетического кластера „Сименс“ в Воронежском 
регионе, и это — крупный шаг в реализации стратегии локализации, которую мы воплощаем в России. 
Именно локализация становится решающим фактором для успешного бизнеса в России. Ведь мы уже почти 
160 лет в России и ориентируемся на потребности наших российских заказчиков и долгосрочные 
перспективы нашего сотрудничества. И, вообще, из таких проектов и образуется живая ткань 
технологического партнёрства наших двух стран как важной составной части отношений России 
и Германии», — заявил президент «Сименс» в России и Центральной Азии Дитрих Мёллер.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26494.html

Законопроект о контроле за расходами чиновников принят в первом 
чтении
Госдума 6 июня приняла в первом чтении президентский законопроект о контроле за соответствием доходов 
и расходов лиц, замещающих госдолжности. Документ поддержали все четыре фракции, тем не менее 
у оппозиции имелись свои замечания, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Законопроектом предусматривается обязать чиновников всех уровней по требованию декларировать 
сведения об их крупных расходах, а также расходах их супругов и несовершеннолетних детей. Речь идёт 
о приобретении земельных участков, недвижимости, транспортных средств, ценных бумаг.

Предполагается, что инициировать проведение проверки смогут не только правоохранительные органы, 
но и политические партии, СМИ, общественные объединения. В случае несоответствия расходов 
официальным доходам чиновника за последние три года, суд будет требовать обратить незаконно 
приобретённую собственность в доход государства.

Председатель комитета Госдумы по безопасности и противодействию коррупции Ирина Яровая, 
комментируя документ, выразила мнение, что «в России формируется эффективная и действенная система 
противодействия коррупции».

«Устанавливается прямая обязанность субъекта сообщать не только о доходах, но и о расходах. Сам факт 
непредставления такой информации влечёт возможность увольнения в связи с утратой доверия», — 
отметила депутат.

«Важным моментом также является ответственность. Меры контроля должны влечь за собой 
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неотвратимость наказания в случае нарушения закона. Органам прокуратуры будет представлено право 
инициировать в суде решение вопроса об отчуждении имущества в доход государства, по которому субъект 
не сможет подтвердить добросовестность приобретения», — подчеркнула Яровая.

Таким образом, считает она, «сегодня становится невыгодным нарушение закона». «Кроме утраты 
имущества, наступления уголовно-правовой, гражданской ответственности, коррупционер теряет 
репутацию, становится невостребованным ни в бизнесе, ни в государственной муниципальной службе», — 
отметила глава комитета.

Депутат Александр Куликов, выступавший от фракции КПРФ, подверг законопроект критике, заявив, что 
этот документ «направлен лишь на имитацию борьбы с незаконными доходами». «Законопроекты один 
за одним вносятся в последнее время в Государственную думу, но они не дают ничего, кроме профанации 
борьбы с коррупцией, они лишь имитируют её», — сказал Куликов.

Он также напомнил, что КПРФ на протяжении длительного времени пытается внести на рассмотрение 
законодательную инициативу о ратификации 20 статьи Конвенции ООН о противодействии коррупции. Этот 
документ был ратифицирован ещё в 2006 году за исключением пяти статей, одна из которых 
предусматривает введение в национальное уголовное законодательство ответственности за незаконное 
обогащение чиновников.

Лидер фракции ЛДПР Владимир Жириновский выразил мнение, что новый закон сможет эффективно 
заработать только в том случае, если в стране предварительно провести экономическую амнистию.

«Если мы сегодня его введём в действие, то очень трудно будет добиться эффективности. Сперва нужно 
объявить всеобщую амнистию. И после — жёстко наказывать. Если же мы будем копаться в том, что было, 
коррупционеры и дальше будут продолжать брать взятки. У тех, кто обогатился, на руках огромные деньги, 
и они будут тормозить применение данного закона. Мы хотим остановить коррупцию, но по этому закону мы, 
наоборот, вызовем ещё большую коррупцию, ибо все деньги будут брошены на то, чтобы закон 
не действовал», — заявил Жириновский.

«Начинать надо с чистого поля. И чтобы наконец заработали законы по борьбе с коррупцией, они должны 
действовать в отношении новых чиновников и новых приобретений. Мы должны сказать: верните все деньги 
сюда. Мы вас прощаем, мы не спросим откуда деньги, но пусть они работают на нашу экономику», — сказал 
председатель ЛДПР.

Депутат от «Справедливой России» Дмитрий Горовцов также напомнил о 20 статье конвенции ООН, 
выразив мнение, что парламентское большинство не ратифицировало её, чтобы «не брать на себя никаких 
обязательств по реальной борьбе с коррупцией».

В целом, по его словам, «справедливороссы» считают президентский законопроект слабым — в первую 
очередь из-за того, что контроль за соответствием расходов чиновников их официальным доходам 
закреплён «не за прокуратурой и МВД, а за некими подразделениями, которые ещё подлежит определить 
субъектам». В результате, считает Горовцов, «министры и их кадровики будут просто указывать прокурорам, 
что делать».

Напомним, законопроект о контроле за расходами чиновников в конце марта внёс в Госдуму президент 
России Дмитрий Медведев. На встрече с руководством «Единой России» он попросил «обратить самое 
пристальное внимание на этот законопроект, с тем чтобы, с одной стороны, он вышел из недр 
Государственной думы проработанным и действенным, эффективным, но, с другой стороны, чтобы работа 
над этим законопроектом шла в первоочередном порядке, потому что это часть антикоррупционного 
пакета».

Медведев выразил надежду, что другие фракции «антикоррупционную линию тоже будут поддерживать». 
«Но в любом случае такой законопроект должен быть в достаточно короткой перспективе обсуждён 
и принят», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26495.html

Сразу три великих человека скончались 6 июня
В один день ушли из жизни сразу трое великих людей. 6 июня стало известно о смерти писателя-фантаста 
Рэя Брэдбери, известного архитектора и общественного деятеля Вячеслава Глазычева и прославленного 
хоккеиста Владимира Крутова.

Американский писатель Рэй Брэдбери — автор произведений, ставших классикой мировой фантастики, 
скончался утром 6 июня в Лос-Анджелесе на 92-м году жизни. В последние годы перенёсший инсульт 
писатель был прикован к инвалидной коляске, но продолжал работать над романами, писал пьесы, 
рассказы и стихи.

Произведением, принёсшим Брэдбери успех, стали «Марсианские хроники», изданные в 1951 году, 
а всемирную известность писатель получил после выхода в 1953 году романа-антиутопии «451 градус 
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по Фаренгейту». В число известнейших его произведений входит также автобиографическая повесть «Вино 
из одуванчиков».

Многие из произведений Брэдбери экранизированы. На американском телевидении выходили сериалы, 
снятые по многочисленным рассказам писателя.

В этот же день стало известно о смерти известного архитектора и общественного деятеля, профессора 
Московского архитектурного института (МАРХИ) Вячеслава Глазычева.

Профессор был членом Общественной палаты, где руководил институтом продвижения инноваций. 
В разное время Глазычев возглавлял оргкомитет правозащитной организации «Мемориал», являлся 
ответственным секретарём фонда «Культурная инициатива». В 2005 году он возглавил Национальную 
академию дизайна, был одним из основателей издательства «Европа», вёл телепрограмму «Реальная 
политика».

Вячеслав Глазычев скончался в Тайланде от сердечного приступа в возрасте 72 лет.

6 июня в Москве на 53-м году жизни умер великий советский хоккеист Владимир Крутов. С 1977 года 
он выступал за команду ЦСКА, а в 1980 году дебютировал за сборную СССР на олимпийских играх. Крутов 
был чемпионом олимпиад 1984 и 1988 годов, шестикратным чемпионом мира, чемпионом СССР 1979-89 
годов.

С 1996 год Крутов работал помощником главного тренера ЦСКА, а в 2001 году сам стал главным тренером 
клуба. Последние 10 лет он работал директором школы высшего спортивного мастерства. В 2010 году 
Крутова приняли в Зал славы Международной федерации хоккея.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26496.html

Россия обеспокоена производством китайских автомобилей в 
Белоруссии
Организация в Белоруссии сборочного производства китайских автомобилей может стать предметом 
серьёзного обсуждения между Москвой и Минском. Об этом заявил посол России в Белорусии Александр 
Суриков на пресс-конференции 6 июня, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Безусловно, мы не можем запретить белорусской стороне собирать чьи-либо автомобили. Но обращаем 
внимание, что возникнут вопросы, которые будут задаваться. Если такое решение состоится, это станет 
предметом серьёзных обсуждений между Россией и Белоруссией», — сказал Суриков.

«Потому что мы не хотим разрушить своё автомобилестроение. Вот и весь вопрос», — добавил посол.

Напомним, на заводе «Автогидроусилитель» в Борисове совместно с китайской корпорацией Geely 
планируется реализовать проект по сборке китайских автомобилей из полноразборных комплектов. 
Предполагается, что уже в 2013 году в Белоруссии будет собрано 10 тысяч китайских легковых машин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26497.html

Лидер «Яблока» Митрохин задержан в центре Москвы
Лидер партии «Яблоко» Сергей Митрохин и ещё 12 человек задержаны вечером 6 июня при проведении 
протестной акции у стен Кремля. Об этом сообщает пресс-служба партии, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как уточняется, сторонники «Яблока» и другие активисты около 40 минут гуляли по Манежной площади 
в белых футболках с надписью «Закон о митингах — путь к фашистскому государству». «Когда Митрохин 
предложил пройтись по Тверской до памятника Пушкину и поздравить поэта с днём рождения, полиция 
потребовала от активистов раздеться, а получив отказ, начала задержания», — сообщили в партии.

Сергея Митрохина, муниципального депутата от «Яблока» Сергея Соколова и ещё шестерых человек 
доставили в ОВД «Тверское», остальных задержанных отвезли в ОВД «Мещанское». «Другие участники 
гуляний во главе с первым зампредом московского „Яблока“ Галиной Михалевой смогли дойти 
до Пушкинской площади. В шествии участвовало около 50 человек», — отметили в пресс-службе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26498.html

«Справедливая Россия» намерена инициировать роспуск Мосгордумы
Московское отделение партии «Справедливая Россия» намерено подать документы для организации 
референдума по вопросу о роспуске городского парламента. Об этом 6 июня сообщает пресс-служба 
партии, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Председатель совета столичного отделения «Справедливой России», депутат Госдумы Александр Агеев 
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обратился к политическим партиям, объединениям и общественным организациям Москвы с предложением 
поддержать инициативу «справедливороссов» по проведению досрочных выборов в Мосгордуму 
и подписать соглашение о совместных действиях.

Как говорится в предложенном проекте соглашения, партии, движения и общественные организации, 
подписавшие документ, не признают результаты «выборов 2009 года в Мосгордуму, отмеченных 
многочисленными и откровенными фальсификациями».

В документе также отмечается, что 92% депутатов Мосгордумы представляют «Единую Россию». 
«Монопольное большинство, захваченное партией „Единая Россия“ в Мосгордуме, не способно защищать 
интересы всех групп москвичей. Столичный парламент фактически превратился в карманный орган 
исполнительной власти города Москвы и утратил связь с избирателями», — говорится в проекте.

Кроме того, «справедливороссы» напоминают, что «с 1 июля в результате присоединения к Москве новых 
территорий в столице появятся ещё 250 тысяч жителей, которые не имеют своих представителей 
в столичном парламенте». В данной ситуации, считают авторы инициативы, Мосгордума «не может 
считаться конституционной, что является основанием для её роспуска».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26499.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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